
 

四日市高校 普通科 S・Eくん 

僕は小学5年生の4月からオネストに入りました。学校の勉強についていけなくなったとかではなく、仲の

良い友達が入るときに一緒に入りました。そのときの初めてのテストで、学校ではとったことのない点数を

とってとてもおどろきました。でもそこからオネストの先生の授業を受けていって中学校3年間はずっとZ

クラスをキープすることができたし、学校のテストでも 1 位をとることができました。オネストで頑張ったこ

とは、夏期講習と冬期講習での大量の宿題です。特に中1、中2が大変で、2日に1回ですが、部活もあり、

家にいる間はたくさん宿題をしていたと思います。中 3 の冬期講習は、宿題も今までで 1 番多かったと思

うし、毎週授業があるので、今までで 1 番勉強したと思います。だけど、ゲームをするなどの無駄な時間が

ほとんどなく充実していたのでとても楽しかったです。つらかったことは 2 月くらいからある過去問タイム

です。とても大切な時間だと分かっていたけど、6時半から10時半まで5教科の過去問をするのはしんど

かったです。受験勉強でやってよかったことは冬期講習で出たプリントをしっかりしたことです。とても量

があって大変でしたが、1～3年生の復習ができたので入試のときにとても役に立ちました。僕が受験勉強

を頑張れたのは一緒に勉強する友達がいたからです。ネネストの自習室や図書館で一緒に勉強してくれた

ので最後まで勉強し続けることができました。だから、一緒に勉強してくれる友達をつくってください！最

後に先生方、5 年間勉強を教えてくれてありがとうございました！おかげで志望校に合格することができ

ました。オネストで教えてもらったことを忘れずに高校でも頑張りたいです。 

 

四日市高校 普通科 S・Mさん 

オネストに入ったきっかけは、小 4 のときに姉が夏期講習に行っていたので私もそのときに夏期講習を受

けて楽しかったので入りました。小 4 のときは、いやいやしていたり、していなかったりしていた宿題も中

学校に入ってしばらくすると、する習慣がついてきたりしました。オネストでの授業はどれも楽しくおもしろ

くて、頭にスルスルと入っていきました。オネストで一番つらかったのは、やはり中 3 の講習です。今までは、

1 日おきでも大変だった講習が毎日あり、長い期間だったのでやはりつらかったです。宿題の量も多くて、

ワークは配られたときにしていて正解だったなと思いました。朝の自習室はとても静かでとても集中しや

すかったです。分からないところがあればすぐに先生に聞けたのでとても助かりました。分からないところ

をその日のうちに解決できたので、家でのモヤモヤがなくなりました。夏期講習が終わると補講がいっぱい

あって大変だったけれど、1 年生の復習からできたので、自分がどの分野が弱いのか見つけることができ

ました。受験間近では、遅い時間まで質問に付き合ってくれたり、プリントをたくさん頂いたりしたので受験

の不安も少しは無くなりました。受験勉強で大切なのは、やはりスマホとの距離感だなと思いました。勉強

していても通知音が流れると集中できなかったりしました。だから、私は、電源を切るようにしていたり、ま

ず自分の部屋に持ちこまないようにしていました。受験勉強はとても大変だったけれど、無事に高校にも合

格し、本当にオネストで良かったです！！ 

 

四日市高校 普通科 A・Fさん 

まず、第一志望校に合格できたことで 歓喜と安堵でいっぱいです。先生方、ありがとうございました。どん

な質問も理解できるまで教えていただいて、本当にオネストに入って良かったと感じています。最後の冬期

講習からの 3 ヶ月は忘れられないものになりました。中 3 になり、夏期講習の頃から塾に行くのが辛い日

もでてきて、受験生という実感もわきました。私は部活を続けていたこともあり、夏からずっと忙しい日々

でした。この時から感じていたのは、「勉強に体力って必要なんだな」ということです。家族のサポートのお

かげでなんとか体を壊さずに受験を迎えることができましたが、バランスを取ることの難しさを実感しまし

た。ただ塾に行っても、疲労で集中できないのなら、まず体調を整えようと考えるようになりました。私は

一度始めると倒れて取り返しがつかなくなるまでやり続けることがあるようで、その前に止めてくれた両親

には本当に感謝しています。身近で見ていてくれるからこそできることで普段は厳しいことしか言わなくて

も応援してくれていると感じました。一番辛い時期、一緒にオネストで頑張る友だちの存在がとても大切で

した。「もう無理」って感じたときも、それでもみんな同じように頑張っているから負けられないと思って踏

ん張ることができました。休み時間の他愛のない会話で勉強地獄って感じから抜け出せたのも、集中を持

続させるために良かったと思いました。オネストでは模試ごとに席替えがあるのも、私に合っていたと思い

ました。点数や偏差値に喜ぶのではなく、まず自分より上がいると思うともっと頑張れたからです。常に競

い合っていて気が抜けないのもよかったです。本当に冬期講習は大変で、先生に恨みを持ちそうにもなり

ましたが、オネストでよかったです！ありがとうございました。 
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四日市高校 普通科 M・Wさん 

中 2 の秋からオネストに入りました。先生方はとても熱心に教えてくださり、質問にもていねいに対応して

もらいました。そのおかげで、模試の結果が良くなっていき、勉強のやる気に繋がりました。たくさん課題

があって大変だったけど、さまざまな問題に触れることができ、良かったと感じています。また、多くの模

試や過去間を解いていく中で、試験に慣れることができました。中 1 の頃から四日市高校への憧れはあり

ましたが、難しいと思っていました。けれども、成績が上がるにつれ、中 3 の春には志望校として意識し始

めました。明確な目標を立てることにより頑張ることができました。受験勉強でやってよかったことは、自

分が間違えた問題をノートにまとめて、忘れてもすぐに見返せるようにしたことです。あとは、塾の宿題を

しっかりやれば大丈夫だと思います。オネストでいろいろな中学校の人と一緒に勉強ができて、仲良くなれ

たりして楽しかったです。授業も学校とは違う雰囲気で勉強することができて楽しかったです。最後のほう

は、補講で毎日通っていて、多いときには 1日2回通っていたので、車で送り迎えしてもらった両親には感

謝しています。またコロナがはやっている中で健康に気をつかってくれたおかげで、体調を 1 度も崩すこと

なく受験を終えることができました。これから受験を迎える皆さんは、適度に息抜きをし、最後まで諦めず

に頑張って下さい。本当にオネスで勉強をすることができてよかったです。先生方やオネスト生のみんなに

感謝しています。今までありがとうございました！ 

 

四日市高校 普通科 I・Dくん 

ぼくは小学校 6年生の時にオスストに入り、周りは知らない人ばかりの時、先生方に明るく話していただい

たおかげで塾が楽しくなり最後までやりきることができました。また、ぼくは部活が大変で勉強があまりで

きなくて 3 年生の夏休みが終わった頃には差が広がっていて追いつけるかかどうかわからなかったけど、

毎日塾に行き、分からないことを質問したおかげで自分の第一志望校に受かることができました。オネスト

で受けた interesting な授業や友達と過ごした日々はとても濃い日々になりました。オネストで学んだこ

とはこれからの一生の宝物になると思います。約 3年間、ありがとうございました。 

 

四日市高校 普通科 K・Aさん 

オネストに入ったきっかけは元々、中学1年生から塾に入ろうと思っていて、小学6年生の時に友達のお姉

さんが入っていたオネストに体験をしに行ったのがきっかけです。私は中学 1年生の春期講習からオネスト

に入ったのですが、その時からZの高い順位をキープできるように頑張りました。つらかったことは中学3

年生の冬期講習です。中3の冬期講習は夏期講習のときよりも勉強量がやばくて、受験勉強中で 1番勉強

したと思います。1 日宿題して、講習を受けて、宿題をして、寝るの繰り返しでした。受験勉強でやってよか

ったことは、社会で年表を覚えることと、オネストの英語の長文補講に出ることです。年表は三重県の入試

で必ずといっていいほど出ているので覚えておくことで、点を取れます。英語の長文補講は出ておくと、英

語の長文がスラスラ読めるようになって入試のときに楽に読むことができました。家族には入試直前にも

関わらず、ぐだぐだしながら勉強してかなり心配をかけたと思いますが、あまりねちねち言わず静かに見守

ってくれていたのがありがたかったです。これから受験生になる人は息抜きをしながら、受験勉強を頑張っ

てほしいと思います。そして、受験のときには緊張しすぎず、リラックスした状態で受けたら、練習のときと

同じような点数が出てくると思います。最後にはなりますが、オネストの先生に出会えて良かったです。3

年間ありがとうございました。高校に行ってもオネストで学んだことを忘れずに頑張りたいと思います 

 

津高校 普通科 K・Hさん 

私は中学2年生のときに入塾しました。オネストに入ってから定期テストの順位で 1桁を取れるようになれ

て、西岡先生の interestingな授業のおかげで苦手だった英語をそこそこできるようになれたのでオネス

トに入って良かったなと感じています。私が受験勉強でやってよかったことの 1 つ目は図書館に行って勉

強することです。私みたいに、家で集中して勉強できない人にオススメだと思います。図書館は静かで、周

りがみんな勉強しているので、だらけずに勉強できます。2 つ目は理科と社会の教科書を読むことです。入

試の問題は教科書から出ているので、教科書の内容を覚えることでだいたいの問題が解けるようになると

思います。特に社会は、教科書にのっている写真や図を覚えておくといいと思います。最後になりましたが、

オネストで過ごした時間はとても楽しかったです。ありがとうございました。 
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津高校 普通科 H・Rさん 

私は、父が塾に入ってほしいという願いから中 1 のときにオネストに入りました。正直そのときは塾へ通う

のはめんどくさくて勉強もしたくなかったです。しかし、先生方がうまくやる気を出させてくれたり、宿題を

多く出したりしたので、中 1のころから勉強に取り組む姿勢をつくれたのは良かったなと思います。中 1や

中 2 のときは、模試が近づいてくるとたくさん配られる過去問をほとんど聞いていたので、難しい問題に

も慣れ、とても力になりました。確かに、中 3で受験勉強をがんばるのも大事だけど、中 3になると発展問

題が増えるので、過去問に出てきた難しい問題に慣れたほうがいいと思いました。そうすれば応用して、次

に引き継げるし、違う問題に取り組める時間をつくれるので、中 3の受験勉強にも役に立つと思いました。

中 3 になるとたくさんの補講を受け、本科の時間も長くなったので、嫌だなと思うときもありました。けれ

どそれを続けていくうちに英語のリスニングや長文の読む速さ、数学の問題を解く力が自分が思っていた

よりもついたのでとてもうれしかったです。だから、今受験生の人は絶対に補講に行くべきです!!私は平均

を下回るときもあるくらい国語が苦手だったので、このままではいけないと思い、奈央先生に頼んでたく

さんのプリントをつくってもらいました。すると、長文の問題を解くコツをつかむことができ、前より少し点

数を取りやすくなりました。だから、自分の苦手なものはそれぞれの教科の先生に頼んでプリントを作って

もらうなど個人で動くことも大切にしてほしいです。私は中 1 のころは「津高校なんて絶対無理そんなにか

しこくない」と思って家族とも話していたのに、今津高校に合格しているのでなんだか不思議だし、やれば

できるんだなと思えました。(笑)だから、みんなも自分を信じて前へ進んでほしいです。津高校に合格でき

たのも、夜遅くまでたくさんの質問を聞いてくれることや全力で生徒と共に戦ってくれる先生方のおかげ

だと思います。本当にありがとうございました。お父さんとお母さんは何より身近に応援してくれたのでや

る気が出て頑張れたし、ここまで成長できました。本当にありがとう。高校でも頑張っていきたいと思いま

す。今までありがとうございました。 

 

津高校 普通科 H・Rさん 

私は小 6と中 1の間の春休みにオネストに入りました。丁度コロナ禍で休校が続き、その間オネストで中学

の勉強を始めました。中 1の頃だけですが 1週間のうちに配付された宿題を終わらせたり、覚えたりしまし

た。そのおかげで下から 5 番目の私でしたが、Z に上がることができました。宿題は面倒くさいですが、そ

れをしっかりこなすと模試の成績を上げられるとわかりました。中2ではその宿題がおろそかになりました。

だから、必然的に成績も下がっていきました。このとき、中 1 のように宿題をこなしていたら自信をもつこ

とができ、四日市高校の受験を受けられたと思います。中 3ではわからないところをなくそうと思い、自分

の苦手な内容や覚えていない内容などをルーズリーフにまとめ、模試の直前に復習をしました。この勉強は

今後も続けようと思っています。このおかげで、忘れやすい内容も忘れず克服できた単元がいくつもありま

す。中 3 の夏期講習のとき、歴史の流れを覚えようと決意し、それから年号を語呂で覚えていきました。い

つ何がおこったのかがわからない状態がなくなり歴史で高得点を出し続けることができました。私は五教

科の中で国語が壊滅的でした。国語以外の偏差値は余裕で 60 を越えているのに対して、国語の偏差値は

50 でした。西岡奈央先生に相談したところ、毎日国語のプリントを 1 枚にこなすことになりました。このお

かげで国語の解き方がわかりました。いつも 50点満点中 32点あたりだったのが 46点を出せるように

なりました。何でこの記述はダメなのかを考えたらいいと思います。英語のリスニングは英文を速く読める

ようになると聞きとれるようになると思います。なぜなら、英文を読んで瞬時に理解できるようになったか

らです。また、熟語を覚えることも大切です。何かわからないことがあれば先生に相談したり教えてもらっ

たりすることが一番です!時間がかかるけれど丁寧に作文を添削して下さった奈央先生。英語・理科・音楽

などどの内容も一生懸命に教えて下さった西岡先生、年号や記述でどこがダメだったのかを丁寧に教えて

下さった都築先生、深く理解できるよう、理論的に説明して下さった中根先生、楽しく授業して下さった末

松先生、優しく覚えやすいよう語呂を使って教えて下さった藪田先生、わからないところや言葉の意味をと

ても丁寧に教えて下さった中島先生、授業中何回も圧をかけてくる村田先生、この三年間本当にお世話に

なりました。ありがとうございました。オネストに通えて良かったと思っています。 
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津高校 普通科 M・Yさん 

私は友達にさそわれて小 6の冬期講習からオネストに入りました。オネストに入ったばかりのときは国語と

社会の点数がやばくて 40 点台とかでした。でも最終的に県立の試験で国語、社会で 43 点 42 点をとる

ことができました。ここまで点数が伸びたのはオネストの先生方のおかげです!!村田先生は毎回の授業がお

もしろくてギャグ線高いので眠くなった日が1度もないです!(圧は人一倍すごかったけど)私は5教科の中

で数学が一番できて、ハイレベルにもたくさん出させてもらうことがあって、その度に数学はできるんだと

モチベが上げることが多く、自信をもてるようになりました。薮田先生は教え方がめっっちゃ上手くてすっ

っごくわかりやすかったです!高専補講では数学を担当してくれておもしろいかったです!ありがとうござい

ました!高専の問題はもう解きたくないです!!あと、試験前にいっぱい質問に答えてくれてありがとうござ

いました!奈央先生はもういっぱいお世話になりました! 国語のテストの記述の書き方とか文法とか特別に

プリントをつくってくれたりしたので、少しずつ苦手じゃなくなっていきました!中島先生はすっごいていね

いでやさしい授業でした!やさしすぎて中島先生の声が子守唄って感じでした。英語の質問にいっぱい答え

てくれてありがとうございました!中根先生は私たちのために受験用のプリントを徹底してくれました。質

問するときに毎回熱心に答えてくれてとってもうれしかったです!都築先生!!! もうめちゃくちゃ言われまし

た。呼吸をするかのように都築先生からあおられまくりました。日本語がポンコツといっぱい言われました。

あおられすぎて今ではあんまり傷つきません。でもそのあおりが刺激になってちゃんと勉強できるように

なったと思います。(めっちゃあおられたけど)ありがとうございました。都築先生はもうめっちゃめちゃも

のすごくあおってくるけど塾講師としての責任感はめっちゃ強いと思います!!そこがかっこいーなって思い

ました! 最後に西岡先生!授業を毎回熱心に全力でしてくれてありがとうございました♪ 学校で教わらな

いようなこととか豆知識とか聞いている時間がだいすきです! 授業の半分が雑談になることもめっちゃあ

ったけど全部の授業が思い出です！interesting な授業ありがとうございました!!1 年間受験生をして

プレッシャーやストレスを抱えたりする毎日だったけど、オネストの先生方が対応してくれたおかげであき

らめずに頑張れたと思います!本当にありがとうございました!あと iワーク全部は終われなくてごめんなさ

い。受験の話になりますが、私は全然志望校が決まらなくて最後の最後まで悩んで津高校に決定しました。

また、姉が四日市南だったので最初は四日市南のつもりでしたが、津高の見学会に行って勉強も部活動も

行事も充実しているように思えたので、最終的に津高校にしました。合格したのはめちゃくちゃうれしいけ

ど勉強とか友達とかがすごく心配です…。でもオネストで教えてもらったことを忘れずに高校生活 めっち

ゃ頑張ります!! 約3年間ほんっとうにありがとうございました!めっちゃくちゃオネスト大好きです!!後輩に

オネスト布教するように頑張ります! 

 

津高校 普通科 O・Nさん 

私は小学 5 年生の春からオネストに入りました。私は「毎日コツコツ続ける」ということが苦手で、今までの

5年間全て解ききった iワークやウィンパス等はたぶんないです。今書いているこの合格体験記も書く気が

起こらず先延ばしにしていたので、提出期限をとっくに過ぎています。そんな私ですが志望校に合格するこ

とができました。私がこの 1 年「これは頑張った！」ということは 2 つあります。1 つ目は夏期・冬期講習で

す。噂で聞いたことがあるがもしれませんが、中 3 のオネストの講習は地獄です。やってもやっても宿題が

終わりません。毎日プリントを大量にもらい、講習が終わったときには、オネストファイルが今まで見たこと

のない分厚さになります。問題数もとても多いです。（特に数字と数字と数学）しかし、講習の大変さは終わ

った後、自信に変わりました。1 番自信を感じた場面は私立の入試です。前日や当日はなぜか無性にそわそ

わしたり、不安になります。そんな時、講習の時に解いたプリントの量を見て「大変だったな」ということを

思い出すと私は安心することができました。2つ目は、自習教室です。自習教室は冬期講習の前に提出する

のですが、私は提出の 1 週間前でまだ、理科と英語が残っていました。英語は「終わらなかったら冬期講習

の参加資格はないぞ!!」と西岡先生にドヤされていたので、得意なこともあり 3 日くらいで終わったのです

が、理科が全く進まなくて大変でした。1年生のP波・S波の計算や2年生のオームの法則や発熱量など分

からないけど、そのまま進んでしまった単元があり、解けない問題がいくつもありましたが、自習教室で、徹

底的にしらみ潰しにしました。そのおかけて理科への苦手意識も少し和らぎました。また入試本番でも 40

点以上とることができました。私のように受験生になって勉強したくないなと思う人はこの 2 つだけはが

んばってください。 
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津高校 普通科 N・Kくん 

僕は夏期講習から、オネストに入りました。僕がオネストに入ったきっかけは、兄がオネストに通っていたこ

とや友達が行っていたからです。オネストは宿題が多く、とても大変なイメージでした。しかし、オネストに通

っている友達からはとても楽しいと聞いていました。僕もオネストに通うと先生たちはとても分かりやすく

教えてくれてとても楽しかったです。オネストでは、冬期講習が一番きつかったです。毎日、とても多くの宿

題があって、終わらせることが大変でした。しかし、今までで一番勉強をして、とても力をつけることかでき

ました。受験題強でやってよかったことは勉強での予定を立ててから勉強することです。予定をたてること

により、自分が何をしなければいけないのかが、はっきりし勉強に集中することかできました。他にも、毎日

コツコツ勉強をすることで、一気に勉強するよりも体が楽でした。家族にもたくさん感謝をしています。兄

には勉強を教えてもらい、親には塾への送迎などをしてもらいました。家族がいなければ、勉強は頑張れな

かったと思います。本当にありがとうございました。 

 

津高校 普通科 S・Sくん 

僕がオネストに入ったのは、中学 2 年年の冬休みの冬期講習からです。オネストに入ったきっかけは、部活

の友達にオネストを紹介してもらったことです。オスストに入った初めの頃は社会と国語が苦手でした。塾

のテストでは、社会と国語がいつも点数が悪く、どうすれば点数が上がるのか悩んでいました。そんなとき

に、都築先生や奈央先生に相談をしました。勉強の仕方などのアドバイスをたくさんもらいました。アドバイ

ス通りに勉強をしていくと、だんだんテストの点数が上がるようになりました。僕はぜんけん模試が苦手で、

津高校に受かるような点数を取ることがなかなかできませんでした。自分の中では、志望校を下げようか

悩んでいました。親とも話し合いました。全然テストの点数が上がらず、とてもつらかったです。でも、オネ

ストの先生方はいつも僕のことを励ましてくれました。そして、最後のぜんけん模試でやっと点数が上がり、

三重県のテストを克服することができ、そのまま津高校に合格することができました。オネストの先生方に

は、感謝しかありません。補講をたくさんしてくれたり、たくさん質問を聞いてくれたり、すごく生徒の世話

をしてくれる塾でした。こんなにすごい塾は無いと思います。オネスト生になれて本当によかったです。 

 

津高校 普通科 Y・Tくん 

私は、勉強することが嫌いで勉強をしていなかったので、学校のテストでも良い成績はとれていませんでし

た。そんなときにオネストに入塾しました。私がオネストで初めて授業を受けたときは「なんでこんなにわか

りやすいのだろう」と思っていました。それに学校の授業とは違い話し声や笑い声が飛び交っていたので

「楽しい」と思っていました。先ほど書いたようにオネストでは話し声や笑い声が飛び交っています。しかし、

無法地帯ではなく、先生方が冗談を交えた授業してくれます。だから、1 つ 1 つの授業が楽しく、オネストに

行きたいと思う 1つでした。私はオネストに入塾する前はどの教科も 40点でした。しかしオネストで、先生

方に教えてもらうことで点数がぐんぐんと伸びていきました。中でも冬期講習後は一番点数が伸びました。

私はこれからオネストで学習する人達にしてほしいことが 2 つあります。1 つ目は授業を真剣に聞き、分か

らないところがあれば先生方に質問をするということです。授業を真剣に聞くことで学力UPにつながりま

す。また分からないところを質問することで次同じような問題が出たときに1つでも多く問題を解くことが

できます。2 つ目は、オネストには関係ないですが、内申を多くとるということです。学力の面ではオネスト

に行っていれば必ず上がります。しかし内申は上がりません。内申がないと行きたい高校に行くために誰よ

りも努力をしなければならなくなります。そのために、なるべく多く内申はとっておきましょう。しかし今思

うと内申がなかったことにより、気を引き結めて勉強できたのだと思います。だから内申をとらないという

のも 1 つの手になるかもしれません。ではみなさん勉強を頑張って下さい。オネストの先生方、1 年間あり

がとうございました！ 

 

津高校 普通科 T・Mさん 

オネストに入ったきっかけは、塾の説明を聞きに行った時に.西岡先生と話したことで、この塾でがんばりた

いと思ったからです。西岡先生の熱意に心を打たれました(笑) 。オネストで特にがんばったこと、辛かった

ことは冬期講習です。宿題が多く終わらせるのでも精一杯でしたが、わからない問題は全部解けるように

なるまでしました。家よりもオネストにいる時間の方が長かったです(笑)。受験勉強でして良かった事は確

実な基礎固め(特に苦手な教科)と、得意な教科を作って伸ばすことです。家族へのメッセージは「ずっと支

えてくれてありがとう」です。後輩オネスト生へのメッセージは、受験の前日にしたプリントにあった問題と

似た問題が本番に出て、プリントのおかげで答えられたので、先生から渡されたプリントは基本全部したほ

うがいいです。 
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四日市南高校 普通科 W・Mくん 

オネストに入った理由は、テストの点が落ちてきたからです。ぼくは勉強が嫌いなので、テスト勉強を

あまりしなかったから点数が落ちました。だから、オネストをきっかけに勉強しようと思いました。オネ

ストで受験勉強をがんばりました。オネストで宿題を出されるので、何をすればいいか分かって勉強し

やすかったです。ぼくは勉強するスピードが遅いけど、オネストでしているうちに速くなっていきまし

た。勉強をするのが嫌いなので勉強をずっとするのがつらかったです。過去問をオネストでできるの

でそれがよかったです。オネストですると受験本番の雰囲気でとても集中してできました。本番では集

中力が身に付き、時間配分がしやすかったです。また、オネストの先生の教え方が分かりやすかったで

す。オネストは教室や席で自分の順位が分かるので、勉強のやる気が出ました。他のオネストの人がと

ても勉強していたので、自分もしないという気持ちになりました。ぼくは勉強をするのが嫌いだけどオ

ネストのおかげで受験勉強をすることができました。オネストのおかげで志望校に合格できて、いい高

校に行くことができました。後輩のオネスト生はつらいこともたくさんあると思うけど、勉強頑張って

ください。 
 

四日市南高校 普通科 K・Kさん 

受験勉強のときに、オネストがたくさんのプリントをくださったり、たくさんの補講をしてくださったお

かげで、理解をより深めることができました。また、質問に何回も答えてくださったので、分からない

ところが解決できました。私は、後半になるにつれ質問をよくするようになったのですが、もっと早く

から質問にいけばよかったなと思いました。だから、分からないところがあったらすぐに質問をしにい

くと良いと思います。最後の最後まで全力で教えてくださった先生方、加えて志望校をどうするか迷

っていたときに、後押しをしてくださった先生方、本当にありがとうございました。大変だったけれど、

楽しかったです。 
 

四日市南高校 普通科 N・Kさん 

私は姉の影響でオネストに入りました。オネストでは冬期講習の時に 1 番がんばりました。冬期講習は

オネストにいる時間がとても長く、監禁されていると思うほどでしたが、オネストでがんばったことで

第 1 志望の高校に合格することができました。悩みがあるとオネストの先生に言ったときは親身にな

って聞いてくれ、悩みを解決することができました。私が私立の高校に合格し、公立の高校を受けるか

迷っていた時、村田先生に相談したら、「まだ勉強で本気出してないやろ?」と言われたので、正直こわ

いと思いました。そんなオネストに通って本当によかったです。3年間ありがとうございました。 
 

四日市南高校 普通科 M・Sさん 

私は中 3の春期講習から入りました。正直他の塾と比べて、まだマシだったからという理由でオネスト

に入りました。でもオネストは私をとても成長させてくれたし、いろんな意味で現実を見せてくれまし

た。文化部の私でも木曜日の授業はずっと眠かったし、日曜日は昼まで寝てたし、授業の大変さ、宿題

の大変さよりも 22:30 まで授業だったのが一番大変でした。でもその分授業で得るものは大きかっ

たし、楽しかったです。後輩オネスト生とはほぼ関わったことないけど、睡魔に負けないよう頑張って

欲しいです。 

来年から体験記の入力をGoogle Form とか使ってみたら 

どうでしょう♪ 

打ち込むより楽だと思います。これからも頑張ってください。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 6 - 

 

 

四日市南高校 普通科 S・Nさん 

私は中 3 の春休みからオネストに入塾しました。オネストを選んだのは兄がオネストに入塾していたか

らです。私は英語がとても苦手で中 3 になるのがとても不安でした。そんなときに兄が「オネストの西

岡先生の授業を受けたら絶対わかるようになるよ。」と言ってくれてオネストに入ることを決意しまし

た。オネストに入って感じたことはたくさんあります。いいことも悪いことも。良かったことは自分が今

どのぐらいのレベルにいるのかを知ることができたことです。学校内の順位とオネストの順位はやっ

ぱり違っていて今自分がどの位置にいて、どのくらい頑張らないといけないのかを実感することがで

きました。クラス、席順がテストの点数によって変わるところが自分のがんばるモチベーションの 1 つ

にもなりました。クラスや席順が上の人はやっぱり自分よりも勉強力がちがうことも知り、とても刺激

になりました。悪くはないけど大変だなと思うところは、宿題と長期休みの講習です。中 3 の夏休み、

冬休みがこんなに大変だとは思いませんでした。最初の 3 日はまだいけますが、その後になると本当

にオネストに行くのが嫌になります。夏休みはまだ部活もしていたので、午前部活、午後塾、夜宿題で

本当に大変でした。でも最終日を迎えたときの達成感は本当にすごいです。自信がすごくつきます。受

験において自信は本当に必要になります。私も緊張していたけど、「これだけやってきたから大丈夫」

と自信を持っていたから落ちついて入試に取り組むことができました。私が 1 番オネストで良かった

なと思うことは補講を手厚くしてくれたことです。最初の方は本科の後にプラスで英語と数学の居残

りがありました。「みんな帰れているのにいいな」「早く帰りたいな」としか思っていませんでした。でも

これがあった後のクラスは Sから Z まで上がることができました。冬期講習のときも毎回数学のとき

にテストを行い、1 ミスでもしたら居残りという制度がありました。ただでさえ冬期講習で疲れている

のに、追加とか「先生鬼か!」と思っていました。でもこれのおかげでみんなよりプラスで数学のプリント

をしてカがついたし、ミスをしないように見直しをする 、1つ 1つを丁寧にして簡単なところを落とさ

ないという意識がつきました。私は前期をチャレンジをして受けることにしました。前期補講が多くあ

り、自分の苦手な数学と英語が少しずつレベルアップすることができました。前期はだめだったけど、

この前期に向けて頑張ったのでこの 2 教科の力がとてもついて後期へ向けての勉強の質が一気に上

がりました。宿題や補講に嫌気がさしてくると思いますが、 入試のとき絶対やってきてよかたなと感

じると思います。そして自分のとても大きな武器になります。オネストの先生たちが言ってくれること

を信じてやってみてください。確実に力がつきます。もっと早くからオネストに入っていたらなと本当

に思います。これから大変なことがたくさんあると思うけど頑張ってください。私も第一志望で受かる

ことができた高校で頑張ります。 1年間ありがとうございました。 
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四日市南高校 数理科学科 S・Kくん 

私は中学 1年生のときにオネストに入りました。入る前は塾という言葉が嫌で、入りたいとは思わなか

ったけど、家族からの声かけによってがんばろうと思えるようになりました。初めは全く勉強が分から

なく、全国模試の結果でS2に行ったことが2度ほどありました。そのときは勉強をやめたいという気

持ちしかありませんでした。でも、学校での友達からの応援や家族からのサポートによってやる気がよ

みがえってきました。このときのスランプは中学3年生の受験勉強期間にもやってきました。苦手な数

学では全く点数がとれず、塾のクラス替えで Z から T に落ちました。この点数で志望校に合格できる

のか、このままでいいのかと何度も悩みました。私立高校受験前までそれは続きました。でもそのとき

に助けてくれたのは志望校への内定が確定した友人でした。「佳修なら絶対受かる!」と何度も言ってく

れました。その友人の期待を裏切ってはいけないと思い、全力で勉強し全力で試験に臨みました。そん

なことがあったので、私立高校に合格したときはとてもうれしかったです。私は後期受験で高校を決

めるつもりだったので、前期などで内定が決まっている人たちより長く勉強しなければなりませんで

した。心が折れそうなときは私立高校受験前の友人の言葉を思い返していました。私は絶対に受かり

たいと強く思っていたので、時間を無駄にせずに勉強しました。ついに後期受験当日がやってきた日

に緊張はせず、今までのことをどれだけいかせるかというワクワクした気持ちが多くありました。1 限

ずつ終わっていくたびに、自分の解答は絶対に正解していると自分に言いきかせました。1 年間後期

受験に向けての勉強だったと思うと辛く、長い日々でした。私はもともと勉強が抜群にできるという

わけではなかったので、自分の力を伸ばすのは難しかったです。このオネストのおかげで 1年生から3

年生にかけて偏差値を 15 以上上げることができました。受験を終えた今ではどの塾よりも楽しく学

びやすい最高の塾がオネストであると言い切れます。本当にオネス生になれて良かったと問題を解く

たびに思います。後輩オネスト生へ、難問に出会うたびくじけそうになるけど、分からないときは先生

を頼って良い高校に進学してください。オネスト最高! 

 

四日市南高校 普通科 S・Wさん 

私は中学 2 年生の冬期講習から、オネストに入りました。オネストに入ったきっかけは姉が通っていた

からです。夏期講習や冬期講習では、毎日、朝から夕方まで勉強し、家に帰ってから大量の宿題をする

ことがすごくつらかったです。また、私は夏休みまで部活があったので、部活と勉強の両立をすること

が大変でした。しかし、さぼらずにコツコツと勉強したら、力がついたなと実感することができました。

また、クラスが落ちてしまうということがつらかったです。しかしその悔しさをバネにまた上のクラスに

上がろうとする気持ちを持ちながら勉強することで、だんだんと成績を上げることができました。私は

若手な科目や分野が多かったので いろいろな先生に質問をしたり、プリントをもらいにいったりして

克服しようとしました。そのときオネストの先生方は一度も嫌な顔をせず、ていねいに教えてくださっ

たり、たくさんのプリントを印刷してくださったりました。そのおかげで少しずつ克服していくことがで

きました。オネストではたくさんの補講がある中で、特に英語の長文補講が印象的でした。英語の長文

補講に参加する前は、模試の長文が全く読めませんでした。しかし、長文補講で毎週、西岡先生と読ん

でいくとだんだん速く、正確に読むことができるようになりました。とてもうれしかったし、感謝の気持

ちでいっぱいです。受験が近づいてくると毎日のように塾がある中で、嫌な顔せずに送り迎えしてくれ

た親にも感謝しています。私は 3 年生の夏までしっかりと毎日勉強するという習慣が身についておら

ず、宿題をしないのが当たり前という生活を送ってしまっていました。だから受験勉強を始めたときは

とても大変でした。毎日、勉強する習慣を身につけることはとても難しいことだとは思いますが、努力

は必ず報われるのでがんばってください。オネストで学んだことを忘れずにこれからもがんばりたいと

思います。1年ちょっとの間、ありがとうございました。 
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四日市南高校 普通科 I・Rさん 

私は中学 2 年生の冬期講習から、オネストに入りました。オネストに入ったきっかけは、新体操を辞め

たタイミングで友達が冬期講習に行くと聞いたので、 一緒に行ってみようと思ったからです。私は、オ

ネストに入る前は、新体操ばかりしていて、勉強を全然していませんでした。だから、オネストに入った

ばっかりの時は、宿題を終わらせるのが大変でした。オネストに入って辛かったことは、終わる時間が

遅くて次の日、学校で眠たくなることです。あと、夏期講習と冬期講習の宿題が多すぎることです。夏

期講習のとき、朝の自習の時間で宿題が終わると思って、夜、宿題をしなくて、結局終わらなかったこ

とがあります。だから、冬期講習では、毎日、夜に宿題を終わらせて、朝にテキストをするようになりま

した。オネストに入って良かったことは、学校で難しい数学のプリントが出たとき、わかりやすく教えて

もらったことです。あと、受験の直前に西岡先生が言っていることを覚えておけば、点数がとれること

です。英語の自由英作でのポイントを覚えておいたら簡単に書くことができて、点数をとることができ

ました。だから、公立の入試の直前に配られた熟語のプリントだけをしていたら、本当にそのプリント

から出て、西岡先生を信じて良かったなあと思いました。後輩オネスト生へのメッセージは、夏期講習

や冬期講習のとき、友達が遊んでいるのを見ると自分も遊びたくなると思うけど、受験が終わったら、

いっぱい遊べるので、がまんしてがんばってください。約1年間、先生方にお世話になりました。オネス

トの先生方のおかげで着たかった制服が着られることになりました。ありがとうございました。 
 

桑名高校 普通科 O・Kさん 

私は、中 2 の 3 月からオネストに入塾しました。前の塾では、授業を楽しいと感じることが全くなかっ

たけれど、体験の時に、オネストの授業を受け、とても楽しくて分かりやすかったので、オネストで勉強

したいと思いました。しかし、最初のクラス替えで Z クラスに名前があって、嬉しかったけれど、レベル

が高くてついていけないのではという不安もあり、とても刺激を受けました。そこから私は Zクラスに

居続けることを目標にしました。でも、思うようにはいかず、Z には残れなくなり、定期テストでも過去

最低点をとり、絶望しました。その中で夏に行われた高校入試説明会で桑名高校を初めて知り、10 月

には、志望校に決めました。成績が右肩下がりの私にとって桑高合格は難しいと分かっていたので、よ

り勉強に力を入れ、ロック画面を桑高の写真にしたりしてモチベを保っていました。それでも成績は下

がり続け、志望校変更も視野に入れなくてはなりませんでした。そんな中、クラスを上げるつもりで挑

んだ、冬期講習のクラスを決める大事な模試では、緊張と周りの筆記音にのまれて頭が真っ白になり

ました。その結果 T2まで下がり、偏差値も過去最低でとても悔しかったです。頑張っても、そこから最

後のクラス替えまで私はクラスを上げることはできませんでした。2 月に志望校決定のために解いた

過去問で合格点に達していたのは、5 年中たったの 2 年です。その中で入試を受けたので、正直受か

るとは思わず、私立に行く覚悟をしていました。でもこうして合格することができたのは、毎日のよう

にオネストで行われた本科の授業・補講のおかげだと思っています。私は気分が乗らなくてもほぼ参

加していました。そして、何があっても志望校を下げず、上を目指し続けることが大事です。コツコツ勉

強を続けたおかげで当日、一番苦手な理科では、過去最高点をとることができました。怒力はなんら

かの形で返ってきます。辛かったことは数え切れないくらいあったけれど、自分の番号を見つけた瞬

間の嬉しさには勝てません。だから、受験生の子達には、あきらめずに頑張り続けてほしいです。私は

さぼるよりも頑張った方が、毎日が充実して楽しかったです。最後に、ほぼ毎日送迎してくれたり、日

が変わるまで話し合ってくれたり、一番近くで応援してくれた家族、面白い授業をしてくれたオネスト

の先生方にはとても感謝しています。オネストに入っていなかったら、絶対に合格していなかったと思

います。本当にありがとうございました!! 高校でも、大学進学や将来の夢である看護師になるために

頑張ります!! 
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津西高校 普通科 K・Kくん 

オネストに入ったのは、小学5年生の頃、TRくんに誘われ、入塾しました。最初は同じ学校の子が、TR

くんしかいなかったので少し心配していましたが、オネストのゆるキャラ(?)である末松先生の授業を

受け、とても楽しくなり、このまま受験まで続けることが出来ました。オネストにいる先生はものすごく

個性的で、いつもオネストに行くことが楽しかったです。一番印象に残っているのは、村田先生のマイ

ケル・ジョーダンのジャンプ200mや、西岡先生の味の素です（笑）中学3年生の受験シーズンで頑張

ったことといえば、自分の本当に苦手な所を徹底して潰したことです。いくら潰してもやはり苦手な所

はなかなか潰せなかったので、出来る所をできるだけ完璧にしました。そうしたことにより、得意な教

科は.点数は上がり、平均点が少し上がりました。(入試の点数は苦手科目の方が高かったです。) 

これを見ている後輩へ 

オネストは課題の量が多く、苦しい事や逃げ出したくなる事があるけれど、やればやるほど学力が上が

り、上の学校にも行くことができます。後、感覚がバグります。先生達は本当に手助けしてくれるので、

頼りまくった方がいいです。今まで本当にありがとうございました。オネストよ、永遠に…。 
 

津西高校 普通科 N・Wくん 

私は、小学 5年生の半ばに友だちがオネストに通っていたので、私も通い始めました。教材を配られた

頃に提出期限があることを知りました。なんとその提出期限は今週中で、泣きながらしていたことを

覚えています。中 1,2のときは Zから Tに落ちたり、Tから Zに戻ったりと成績が安定しませんでし

た。そのときは、そんなに気にしておらず、軽い気持ちでいました。今ではもっと勉強していればなと

後悔しています。中 3の夏期講習では、出される宿題をやって、はい終わりというような感じで終わり

ました。その後の模試では、当然結果が出ませんでした。冬期講習では夏期講習での反省をふまえ、ワ

ークを配られた日から数十ページ終わらせ、そこから出る質問をしに行ったり、復習したりしました。ま

た、計画を立てたり、中学校で習うことの復習をしたりしました。ですが、努力は実らず、先生に相談し

ました。そこで村田先生に「腐らずにやりつづけろ」と言われました。そこからまたやりつづけることが

できました。ですが、努力は実らず不運がつづきました。5年分の過去問を解くときに 1番古い年は津

西の合格点を越えることができましたが、残り4年分中、3年分で合格点を越えることができず、絶望

的な状況でした。そこでもう 1 度、村田先生に相談することにしました。私は、「このままでは津西受か

らない。どうしたらいいですか。」と泣きながら相談しました。そこで村田先生に、「全部の過去問の見

直しをしろ」と言われ、私は見直しをし、悔しさをバネにして残りの 1 年分を解きました。そこでは津西

の合格点を越えることができました。その後は、全ての過去問の見直しや、これまでしてきた質問を見

返したり、自分はどの教科でどこを気をつけたら大丈夫などと自己分析をしたりしました。この5年間

で学んだことは、「勉強は良い結果が出ずとも、良い結果が出るまでやりつづける」ということです。私

はこの5年でたびたび不運に出会い、とてもつらかったですが、ずっと勉強しつづけて、最後には努力

が実るというような結果となりました。これから受験する人たちに言いたいことは、分からない問題が

あったら、質問タイムのときなどで、積極的に質問をした方がいいです。そして、努力はいつか実るの

で、がんばってください。最後に、毎日送迎してくれた親、ありがとう。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 10 - 

 

 

津西高校 国際科学科 N・Kさん 

私は、友達に誘われて中 2からオネストに入りました。今まで集団塾に通ったことがなかったのでとて

も不安でした。しかし、オネストの先生方はとても面白い方ばかりで授業も分かりやすかったので楽し

んで通うことができました。私は、オネストに入るまで成績がなかなか伸びず、特に数学は壊滅的でし

た。でも、村田先生に補習の補習(笑)にまで呼ばれ、鍛え上げられたおかげで、定期テストで今までで

1 番高い点をとることができました。そのときは本当にうれしかったです。もちろん、他の教科も成績

がぐんと上がり、2 学期には前のほうだけれど、Z クラスに行くことができました。そこから成績は安

定していきましたが、3 年生になってからは学校も塾も思うように成績が伸びず、S1 クラスに落ちそ

うになったこともありました。さすがにやばいと思い始めたので、夏休みから猛勉強を始めました。死

ぬほど勉強しました。しかし、8 月の模試の結果は滅茶苦茶でした。死ぬほどショックでした。そのくや

しさをバネに秋も勉強をし続けましたが、点数を上げることができても、周りの人も成長し続けている

ため偏差値は中々上がらず、志望校判定はいつも D 判定で勉強が嫌になっていました。でも、私たち

のために夜遅くまで頑張っている先生達の姿を見て、「先生達が本気で向きあってくれてるんやから

自分も頑張らな!」と思え、しんどい冬期講習も乗り越えることができました。しかし、「これだけ頑張っ

たしワンチャンあるんじゃね…?」と思って受けた前期は不合格。学校では「落ちたーー。ウケるーー。」

と笑っていましたが、正直むちゃくちゃ悔しくて家で号泣しました（笑）。自信を無くして志望校を変え

ようか懇談で西岡先生に相談すると、「お前なら大丈夫や！」と声をかけてくださり、とても勇気が出

ました。そこからは多分人生で 1番勉強したって言えるぐらい勉強し、無事憧れの高校に合格すること

ができました。そのときは、「頑張ってよかった」というより、「オネストで学べてよかった」と本気で思

いました。 思い返してみると、今の私があるのはオネストの先生方のおかげだと思います。いつまで

経っても数学ができなかった私を見捨てずサポートしてくれた村田先生。英語はもちろん、ポンコツ会

まで開いてくださり、たくさん相談にのってくれた西岡先生。ふざけてるときのほうが多い気がするけ

ど、できてないところを指導してくれた都築先生。どんなに忙しいときでも、たくさんの質問をきいて

くれた中根先生。授業で当ててくるのは嫌だったけど、解説が分かりやすく、受験前日に応援してくれ

た奈央先生。いろんな質問を聞いてくださり、お話もしてくれた中島先生。直前には過去問を熱心に解

説してくれた藪田先生。短い間だったけれど楽しい授業をしてくれた末松先生。どの先生もほんとに、

ほんとにステキな先生です!先生方がいたからしんどい受験期を乗り越えることができました!約 2 年

間本当にありがとうございました!オネスト最高! 
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神戸高校 普通科 S・Rさん 

私は以前個別塾に通っていました。しかし、すぐ近くに競い合えるライバルがいなかったため、競争心

が芽生えず、自分のモチベーションを維持できませんでした。そこで中2の春期講習から兄が通ってい

たオネストへ入塾しました。オネストの先生方は、全員が熱血指導をしてくださり、たくさんの面白い話

や、ためになる話をしてくれました。更に、1 人 1 人としっかり向き合って話をしてくれたり、自分を認

めてくれるような素敵な先生ばかりでした。模試では成績ごとにクラス分けがあるため、クラスが上が

れるように勉強しました。順位が下がると次はがんばろうと思い、勉強の仕方を変えたり、分からない

所は先生や友だちに聞いたりしました。学校のテストもオネストでの特訓のおかげで目標だった順位

を達成することができました。受験生になって役に立ったものは、夏期、冬期講習の朝の質問タイムと

西岡先生の長文補講、村田先生のピヨ会が特に大きかったです。質問タイムでは質問が多い私に、分

かりやすく村田先生がたくさん教えてくれました。長文補講は、人が少ない時にもずっと続けてくれた

り、様々な長文を読みこみ、西岡先生の訳し方を学ばせてもらうことで先生ならこう書くだろうなと考

えたりすることができて確実に点数が伸びました。本当にこの補講があってよかったと改めて感じま

した。受験生の時は、冬期講習が一番勉強できた期間でした。夏期講習とは違い、休みがなかなか無く、

宿題も多く忙しかったけど、毎日しっかり勉強時間をとることができ、とても充実した日々だったと感

じます。講習中は、自分が一番苦手だった数学をとにかく勉強しました。朝質問できることはしっかり

聞き、夜に自分で復習もすることで、苦手意識が無くなりました。たくさんの補講、質問をこれだけ多

くしてくれる塾は、オネストしか無いなとも思います。そして、奈央先生は、冗談を交えながら分かりや

すい授業をしてくれて、村田先生は、時には厳しい言葉をかけてくれて、自分のやる気を引き出してく

れて、都築先生は授業を面白く分かりやすくしてくれ、中根先生は、覚えやすくする授業をしてくれて、

西岡先生は私たちが少しでも点数を伸ばせるようにしてくれました。本当にありがとうございました。

オネストへ入塾して、一緒に頑張れる仲間が増え、大変な時期も先生含めたみんなで励まし合い、勉強

しやすい環境で全てが温かったと思いました。卒業したくないぐらい良すぎる塾だったので悲しいけ

ど高校でもたまに来れたら良いなと思います。先生方、今までありがとうございました。 
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神戸高校 理数科 S・Mさん 

中学 1年生の冬からオネストに入りました。中学に入って定期テストであまり良い点がとれなくなり、 

授業にも追いつけなくなっていました。そこで友達が入っている塾に入ったのがきっかけでした。最初

は頑張って行っていましたが、中学 2 年生の夏から冬ごろはオネストに行きたくない日が多かったで

す。塾に入って変わった所もあったけど、思ったように変わりませんでした。塾に入れば変われるとい

うように思っていたので今考えるとすごくもったいなかったなと思います。中学3年生になると、受験

を意識し始めましたが、勉強時間はあまり増えませんでした。夏期講習は、勉強時間が少なかった私か

らすると鬼のようでだんだん昼に行くことが少なくなって「あぁ、自分はだめだ。」と嫌になるばかりで

した。冬期講習は流石にあせって宿題を全部やるぞ！という勢いだったけど結局それもやりきれませ

んでした。志望校は四日市南か神戸理数で迷っていました。冬期講習終わりに父が四日市南に行って

みようということで、四日市南まで行きました。が、遠すぎて朝早起きが苦手な私にとっては朝の登校

を考えるとちょっと厳しいかなと思いました。神戸理数！と決めた訳ではなかったけど、なんとなく神

戸に行くんだろうなぁと思っていたので、冬期講習の宿題は数学と英語だけには絶対に手をつけるこ

とを頑張りました。数学はとても苦手で、模試なんかでは最初の計算で間違えるような出来でした。で

もある日を境に急に数学が面白くなって、できる！できる！できる！と楽しくなっていきました。分か

らないところがあれば先生に聞いて説明を聞いて終わるのではなくて、理解できるまで考え続けるタ

イプだったので理解するまでに時間がかかっていたけど、数学に面白みを感じるようになってからは

あぁ～そういうことか～！と分かるスピードがはやくなったと思います。数学がとってもできる訳では

ないけど、得意教科、好きな教科になりました。これも、村田先生が出した鬼のような宿題のおかげな

のかもしれません。なんで村田先生がチェックする量が増えるのにまた宿題増やすんだー！と、とって

も嫌でしたが、今となっては本当に感謝しています。先生は私たちに伸びて欲しいから自分の仕事の

量が増えてでもプリントを出してくれたんだなと思えるようになりました。質問もたくさんして、その

度にわかりやすく、ていねいに教えてくれて本当にありがとうございました。英語も文法や長文が苦手

で全然分からなかったけど、たくさん補講に参加したり、質問したりしてだんだん慣れていきました。

そのおかげで、前期の過去問や長文をしても安定して点数がとれるようになりました。1、2年生と 3年

生の夏休み前くらいまでずっとＥ判定やＤ判定やＣ判定ばかりでしたが、最後のぜんけんでは 95％の

確率で受かるようになりました。そして無事、合格できました。本当にありがとうございました。 
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神戸高校 普通科 O・Kさん 

私がオネストに入ったキッカケは姉がオネストに通っていたからです。最初は強制的で体験授業も一人

だけで正直入りたくないなと思っていました。だけど、今では小学生からオネストに通っていて本当に

良かったなと思います。小学 4年生から中学 2年生の冬ぐらいまで私と同じ学校の人はオネストにい

なかったです。それでもオネストに通い続けられたのは先生たちのおかげです。同じ学校の人がいなく

て不安もたくさんあったし、違う塾の方がいいのかな?と思ったこともありました。でもすごくフレンド

リーで優しい先生たちのおかげで塾が大好きになりました。正直、小学校の頃、成績はあまり上がらな

かったです。でもオネストに通っていたおかけで勉強する習慣はつきました。私はオネストからけっこ

うはなれたところに住んでいるので、学校が終わってすぐ塾、そのあと家に帰って宿題、塾がない日は

オネストの宿題…と小学生でもすごくキツかったです。中学生にあがったころ、やっと本気で勉強し始

めました。中学校ではテストをがんばる!と決めていたし、先生たちから言われていたので自分なりに

いい結果は残せたと思います。オネストで一番頑張ったこと、つらかったことは冬期講習です。3 年生

の冬期講習は毎日大量の宿題に追われ、2、3 時間しか寝られなかったです。これまでにないぐらい勉

強し、分からない問題ばかりですごく焦っていました。でも、これまで解けなかった問題が分かるのが

うれしくてやめたいと思うことはありませんでした。私立受験が終わり、いよいよ公立高校の入試が近

づいてきたとき、私はまだ志望校が決まっていませんでした。私の第一志望は小学生のときからずっ

と四日市南高校でした。でも現実的に私の偏差値やクラスでは無理でした。でも私は 2 月の後半まで

ずっと悩み、四日市南高校を目指していました。結局、私は志望校を落とし、神戸高校を受けました。

でも私はずっと四日市南高校を目指していたこと、志望校を落としたことはまったく後悔していませ

ん。私の当日の点数は四日市南高校に届いていなかったと思うし、四日市南高校を目指していなかっ

たら神戸高校も受からなかったと思います。日曜日以外毎日塾に行き、志望校がまだ決まっていなか

ったので毎日過去問を解き、家に帰ると昨日の過去問の直しをし…とすごくきつかったけど私たち以

上にきついのに笑顔で質問を聞いてくれる先生たちのおかげでのりこえられました。それでも私は社

会の点数があまり上がらず、後半は社会の勉強しかしていませんでした。村田先生とずっと社会の勉

強をし、最後にテストをし、まちがえた問題の答えを月×日の数だけ書いてくる。これをずっとしていま

した。本科が終わってからは、11時過ぎまで社会の教科書を覚えているか、テストをしてずっと社会で

した。すごく大変そうだけど、私はすごくたのしかったです!ずっとなんで社会なのに都築先生じゃなく

て数学の村田先生なんだろうとも思っていたけど、最後まで社会を教えてくれてありがとうございま

した。教科が違う先生たちがこんなにたくさん教えてくれるのはオネストしかないと思います。これか

ら後輩オネスト生はすごく大変でいやになると思います。でもオネストだから大丈夫!!こんないい塾に

通わせてもらっていることを誇りに思ってオネストの先生たちが言っていることをやっていけば大丈

夫です。頑張ったことは必ず自分に身についていきます。これからもがんばってください。先生たちへ、

小学 4 年生から何もできない私を見捨てずに最後までありがとうございました。オネストの先生たち

のおかげで勉強することの楽しさが学べ、友達もたくさんできました!本当にオネストに通えてよかっ

たです。6年間本当にありがとうございました!! 
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神戸高校 理数科 K・Sさん 

私は、中学 3年生の夏休み前に、友人からすすめられオネストに入りました。人生で初めての夏期講習

は思った以上に大変だったし、毎日「辞めたいなー」と思いながら通っていたけど、続けるうちに"分か

ることが多くなる喜びや達成感を感じることができるようになりました。私がオネストに通ってから特

に成長したなと感じる教科は、「英語」と「数学」です。この2つは本当に苦手で、学校の定期テストでも、

60 点くらいしかとれませんでした。だからこそ嫌いだったし、克服しようとすら思わなかったけれど、

オネストの先生方はそんな私に英語と数学の楽しさを教えてくれました。ていねいに教えてくれるから、

すっと頭に入ってくるし、分かるようになっていくことがとても楽しかったです。今では英語が好きな

教科になったし、数学も苦手意識が薄れて点数がとれるようになってきました。特にオネストに通う前

は 60 点だった英語が 90 点もとれるようになったことが自分でも驚きです。先生ありがと～。 私の

志望校は神戸の理数科で、なんと前期選抜のテストは数学と英語の 2 つだけということで絶望してい

たのですが、今まで一度も補講を休まず、苦手な英作文も頑張ったおかげか見事合格しました。努力

は実ります。先生だけでなく、お母さんにも感謝です。シングルマザーで、毎日仕事と家事で大変だろ

うにいつも送り迎えをしてくれ、高い塾費を払って通わせてくれました。オネストに行かなかったら、き

っと神戸高校には受かっていなかったと思います。ママありがとう。色々な人に支えてもらったおかげ

で合格できました。高校でも手を抜かずにがんばっていこうと思います。 
 

神戸高校 普通科 Y・Yさん 

私は神戸高校に受かりました。オネストに入ったきっかけは、夏期講習でみつけたからです。友だちが

入っていたので信頼して入りました。オネストでがんばったところは、受験前の 3 週間です。この 3 週

間は、学校が終わったらすぐにオネストに行き、18時、19時まで自習したことです。先生にもらったプ

リントをひたすらしました。つらかったことは、村田先生に、「神戸は厳しい」とけっこう直前で言われた

ことです。だいぶショックを受けました。でも逆にこの言葉を聞いて村田先生を見返してやろうと思い、

勉強がはかどるようになりました。村田先生感謝。受験勉強でやってよかったことは、過去問のまちが

った所を毎日答えが分かるぐらいやることです。これで、公式や理屈を理解することができました。家

族にはたくさんの感謝があります。夜送迎して、夜食も作ってくれました。受験後に感謝を伝えました。

お母さん大好きです。最初から最後まで S2、S1 に居続けましたが、神戸に行けました。後輩さんがん

ばってください。 
 

神戸高校 理数科 Y・Yさん 

まず、自分の志望校に合格する事ができて良かったです。自ら、勉強をしようとしなかったのにオネス

トに入ってから、自ら時間を決めて勉強をする事ができて良かったです。オネストの大量の宿題があっ

たからこそ、色んな問題に慣れることができて良かったし、テストでクラス替えがあったから、「クラス

を 1つ上げる」とか「席をもっと後ろにできるようになる」など目標を立てて頑張ることができました。

テストの結果とかで補講があったりなかったりしたから、自分の苦手科目を克服できるようになった

り、得意科目を伸ばしたりする事ができたので良かったです。友達とも一緒に勉強を頑張れたので良

かったです。分からない問題を塾の先生とか、学校の先生とかに聞いたら、分かるまでくわしく教えて

くれたし、その教えてもらった問題がテストに出たりすることもあったので、分からない問題や難しい

問題は積極的に聞くことが大切だと思いました。冬期講習できっちり勉強した後のいちばん点数が上

がるはずの模試で S クラスまでに下がってしまって、志望校とかも危なかったけど受験前の最後のぜ

んけん模試でZクラスにまで上げることができて、志望校も下げることなく合格できて良かったです。

模試の点数が下がってしまっても、「できない」と思わずに最後まであきらめずに勉強をする事の大切

さが分かりました。受験勉強は、めんどくさかったり、大変な事も多いけど、何か 1 つの事に必死にな

って一生懸命に勉強する事ができて良かったです。 
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神戸高校 普通科 M・Tくん 

最初はぜんぜん勉強できなかったけど、ずっと塾に行っていたら頭がよくなりました。最初の夏期講

習はけっこう大変でした。英語とかもまったくできなかったし、長文もぜんぜん読めませんでした。3

年生の夏期講習はもっと大変でした。宿題も多かったし、つかれました。3年の冬期講習は一番大変で

した、毎日何時間も塾にいなきゃいけなかったし、宿題も多いし、寒いのに自転車で行かないといけな

かったので、けっこう嫌でした。3年の終わりあたりは、入ったときはS2とかだったけどT2までいけ

てうれしかったです。いろんな補講とかもあって助かりました。2年生のときは 1日中勉強しない日が

たくさんあったし、3 年生の最初のほうも家ではまったく勉強してませんでした。受験 1か月前とかは

けっこう勉強しました。受験前日はけっこう緊張しました。でも、受験当日は会場に友だちとか学校の

先生とかがいたので緊張がほぐれました。受験が終わったときはうれしかったです。受験直前の勉強

はきつかったけど、やってよかったなと思いました。合格発表の日はあまり眠れませんでした。合格し

たときはうれしかったです。友だちとかも祝ってくれてうれしかったです。 
 

神戸高校 普通科 Y・Kさん 

約半年間オネストには大変お世話になりました!!オネストでは頭だけでなく心も鍛えられました!!特に

冬期講習です!!大変だったけど楽しかったし、ぜんけん模試の結果がとても良くなっていてうれしかっ

たのを覚えています。塾は嫌なイメージがあったけど、オネストに入ってから塾のイメージが変わりま

した!!オネストの先生方は生徒ととても仲が良くて教室の雰囲気も良いので、私にとって勉強がしやす

い環境でした!!私は英語がとても苦手だったので 1 日 1 長文(授業で配られたプリントやワーク、書け

なかった英作文を書くことを毎日やっていたら英語が得意になりました!!この勉強法を西岡先生に教

えてもらい、やっていてよかったなと思ったことと、なんでもまずはやってみることが大切だなと思い

ました!!オネストで配られるプリントも毎日やっていたので、過去問などのテストでは「オネストでやっ

たやつだ!」とスムーズに解ける問題が多くなりました。家族やオネストの先生方のおかげでここまでが

んばれました!!本当にありがとうございました!!オネスト神!! 
 

神戸高校 普通科 K・Hくん 

ぼくがオネストに入った理由は、体験授業を受けたとき先生が面白くて授業が楽しかったりと、先生が

とてもフレンドリーで話しやすかったりと、授業が分かりやすかったからです。オネストはとても宿題が

多くて大変で自分はけっこうサボッたり答えを見たりしていました。でも中3になってから自分も受験

生ということを意識するようになって、宿題に手をつけるようになりました。そうしたら中 2 のときに

分からなくて放置していた問題がちゃんと解けるようになっていたり、テストの点数も少し上がったり

してそのときに宿題のすごさを知りました。また、そのときもっと宿題を真面目にしていたら・・・と後

悔しました。また、ぼくは、英語が大っ嫌いで「長文とか訳分らん」って感じだったけど西岡先生の言っ

ていたことをしたら「得意!!ってほどではないけど英語も少しできるようになりました。 だから宿題は、

めんどくさくてやりたくなくてもやったほうが絶対いいです。また西岡先生の言っていることは、絶対

に実践してみたほうがいいです。そして、オネストで 1 番つらかったのは冬期講習です。冬期講習の宿

題の量は多分今までのもとと比べものにならないと思います。本科のときに出される宿題なんてかわ

いいものでした。寝る時間をけずって宿題をしても終わらないことがあるぐらい大変で苦労しました。 
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神戸高校 普通科 S・Tくん 

ぼくがオネストに入るきっかけになったのは、頭のいい友達がみんなオネストにいることを知ってぼく

も入れば頭がよくなるのではないかと考えたからです。今でも鮮明に初めてのオネストのことは覚え

ていて、特に一次関数の動点をやさしく教えてくれた村田先生、ぼくのことを空気の様にあつかってく

れた奈央先生、添乗員時代にサメを釣った話を授業でしてくれた西岡先生のことを覚えています。ぼ

くがオネストで頑張ったことは、冬期講習です。村田先生が授業で「冬がんばらんだやつは落ちる」と言

っていたので、冬期講習は一日中勉強のことしか考えられなくなるくらい頑張りました。ぼくがオネス

トに通っていて後悔したことは夏に陸上のことばかり考えていて夏期講習の時期に勉強をまったくし

ていなかったことです。多分夏期講習から頑張っていたら、もう一つか二つ上のランクの高校に行くこ

とができましたかもしれません。だから、この合格体験記を見ている君は、3年生の8月までは遊んで

いていいので、8 月からは勉強を頑張ってください。ぼくが受験勉強でやっていて良かったことは、3

つあります。一つ目は、冬期構習の前に短時間で英語の自習教室というテキストを終わらせることで

す。 本当はコツコツしていくのがいいのですが、ぼくはこれをすることによって受験の前というとても

大事な時期に基礎を復習することができてテキストにある短めの長文を読むことによって長文の読み

方を理解することができました。二つ目は、自由参加の補講はできるだけ行くことです。オネストはす

ばらしい塾なので補講にお金がかかりません。ぼくは家にいても勉強をしなかったので、平日はほぼ

毎日オネストにいたのはいい思い出です。三つ目は直前に理科を頑張ったことです。直前になると中

根先生にプリントをもらうことができたので、たくさんの理科の問題を解くことができました。そして

実は中根先生は、宿題をするととても喜んでくれます。だから最後の方は、中根先生が喜んでいるとこ

ろを見るために理科をしていました。最後にぼくは、オネストに入って本当良かったと思っています。

ぼくは塾に行くことがイヤになったことがありません。それくらいオネストの先生の授業は楽しかった

です。本当にありがとうございました。オネストのことは死ぬまで忘れません。 
 

神戸高校 普通科 T・Rくん 

僕は小学5年生からオネストに入塾しました。最初の頃は、全国模試でも思うように点数がとれなくて

悩むことも多々ありました。しかし、母と一緒に勉強したり、先生に質問したりして、6年生から中 2の

最初の傾は、Zクラスで授業を受けることができました。中3になってからは、T1とT2を行ったり来

たりしました。しかし、ほとんど毎日あった補講に参加することで、見事に第一志望の高校に合格でき

ました。ここで、後輩達へのメッセージは、先生の呼び出し、ピヨ会などに進んで参加することを強くオ

ススメします。そして、つらかった事は、本科が終わって皆が帰っているにも関わらず、残らなければい

けない時もあったり、皆が来ていないのに早く来て勉強をしなければならないという事が一番ツラか

ったです。最後になりますが、送り迎えを毎日欠かさずしてくれたお父さん、お母さん、おばあちゃん、

おじいちゃん。そして、受験前日まで対応してくださったオネストの先生方、本当に 5 年間ありがとう

ございました。 
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神戸高校 理数科 A・Kくん 

自分は受験 2 か月前にオネストに入りました。それまでは違う塾に入っていました。オネストに入って

単純に勉強量が増えました。でも、そのおかげで前期で合格することができました。オネストで学んだ

ことは、しっかりと課題をこなせば、力がつくということです。そう思った理由は、結果にあらわれてい

るからです。だから、2 年生ではとくに課題をこなしたほうがいいと思います。他には、自分は前の塾

が個別だったので、初めての集団でした。集団で良かったと思うことがあって、分からないことがあっ

たら、周りの人に聞けるので、難しい問題などを共有して一緒に解いたりすると、より深く印象に残る

し、いい友好関係を築けました。また、先生が熱心に教えてくれました。熱心に教えてくれたおかげで、

自分はしっかりと勉強することができました。オネスト生の人へ、しっかり課題をこなしましょう。課題

をこなせば、ちゃんと受験についていけると思うので、がんばってください。また、先生を敬いましょ

う。 
 

神戸高校 理数科 I・Rくん 

僕は、中学校3年生からこの「進学塾オネスト鈴鹿校」に入りました。自分にとって初めての授業はとて

も緊張して、あの出来事がもう一年前というのは信じられません。今となっては、あっという間の 1 年

間でした。僕は最終的に神戸高校理数科に前期合格することが出来ました。僕が合格できたのは、オ

ネストの先生方をはじめ、家族や学校の先生方といった、たくさんの支えがあったからこそ合格できた

と思っています。特に西岡先生や村田先生には本当にこの 1年間お世話になりました。僕は、英語がと

ても苦手で、学校のテストやオネストでの模試ではなかなか良い点数を取ることが出来ませんでした。

そのため、第一志望であった神戸の理数科はC判定がやっとでほとんどがD判定でした。だから僕は

神戸の理数科を諦めようと考えた時もありました。そんな時に支えてくれたのが西岡先生でした。英

語が苦手だった僕にも分かりやすい授業で、特に分詞や関係代名詞の授業がとても印象に残っていま

す。(笑)でも、そういった楽しい授業を行って頂いたおかげで、今まで頑張ってこれたと思います。 ま

だオネストに入ったばかりの時は、時間が長かったり、夜が遅かったり補講が多かったりといった今ま

でとは全く違う生活になかなか慣れることが出来ずに、オネストをもう辞めたいと思ったことが初め

のうちは何回もありました。 ですが、授業での先生と生徒のやり取りや、先生のおもしろ話などで盛

り上がって、時間が経つにつれてオネストが楽しいと思えるようになりました。本当に今ではあの時オ

ネストを辞めなくて良かったと心の底から思います。ですが、もちろん楽しいことばかりではありませ

んでした。夏休みには「夏期講習」 、冬休みには「冬期講習」といったなかなかしんどい時期もありまし

た。でも、特に辛かったのは「冬期講習」でした。冬休みは受験生にとって、とても大切で大事な時期で、

この期間を逃してしまうともうそこから伸びづらくなるほどの時期でとてもプレッシャーがかかりまし

た。今こうしている間にも、周りの皆は伸びているから自分ももっと勉強しないと差をつけられてしま

うといったことばかり考えていて、精神的にも本当に大変でしたが、それでも「第一志望校に合格した

い!ここで頑張れば絶対に合格できる!」と自分に言い聞かせてなんとか乗り越えられました。特に冬期

講習で頑張ったことは、英語の例文を徹底的に覚えることです。冬期講習前に西岡先生が例文を覚え

る奴は必ず伸びると言っていたので、例文を覚えることに力を入れました。その結果 1 月のぜんけん

模試で自己最高の点数を取ることができ、さらに初めて Zクラスに入ることも出来ました!その時は本

当に頑張って良かったと心の底から思いました。そして、冬期講習が終わるとあっという間に私立の

受験が始まっていよいよ前期の試験が始まるという時期になり、自分が思っていた以上に受験は一瞬

でやってきました。だから今中学2年生の人はまだあと一年あると思わずに、もうあと1年しかないと

いう意識を持って受験勉強を取り組んだら、良いスタートを切ることが出来ると思います。僕がオネス

トに入る前は「塾には行きたくない」と思っていましたが、今では「もっと前からオネストに入っていれ

ばよかった」といった後悔の気持ちでいっぱいです。僕がここまで頑張れたのも、神戸の理数科に合格

できたことも全てオネストのおかげです。もう二度とオネストで授業を受けることや、都築先生の面白

い声が聞けなくなるのは寂しいですが、高校生になってもまた何回か顔を出そうと思います。この 1

年間、オネストの先生方には本当にお世話になりました!1 年間というとても長いようで短い間でした

が本当にありがとうございました!!! 
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神戸高校 理数科 S・Aさん 

私は中学2年生の冬に入塾しました。まず驚いたことは、宿題の量の多さです。1回でありえない量の

プリントを配られ、全部している人がいるのか不思議なくらいです。本格的に受験勉強を始めたのは

中学 3 年の夏です。部活動が終わって勉強にあてる時間が多くなり、自分自身と向き合う機会が多く

なりました。けれどまだ志望校が確定していない時期でした。2 学期に入り、最初に志望していた神戸

高校に決め、内申を上げることや苦手科目を復習することに取り組み始めました。私の中で入試前の

冬期講習が一番頑張り、自分を変えたと思っています。朝 9時からオネストの自習室に来て勉強し、講

習を受けて夜 12 時過ぎまで勉強をする日が続いていました。私は長時間睡眠型なので、夜遅くまで

の勉強はできないと思っていましたが、限界突破をして当たり前のように勉強できるようになりまし

た。冬期講習で身につけた知識は模試の結果に表れてＴ1 の最前列から上がることが出来ました。私

立入試と前期入試日が近かったけど、先生はしっかりと前期補講を行ってくれて合格にたどりつくこ

とができました。特に前日の面接練習でした。内容がそのまま当日聞かれて「オネストありがとう～」と

思いました。受験日の 2 週間前から毎日オネスト通いでスマホに仕事場として登録されるほどでした

が、オネストで良かったなと感じます。 
 

神戸高校 普通科 K・Hくん 

僕は先輩に勧められてオネストに入りました。オネストは大変といううわさを聞いていて、あまり乗り

気ではありませんでしたが、入ってみるとおもしろい先生がたくさんいて楽しく学ぶことができました。

しかし、楽しかったのは夏期講習まででした。僕は部活動をしていたこともあり、1 日 5 時間 30 分し

か寝られませんでした。しかし、その地獄のような講習のおかげで社会の単語をたくさん覚えられた

り、 

関数の問題が解けるようになりました。このような感謝もありましたが、数学の居残りが本当に大変で

した。僕は数学が苦手なので毎日残っていて、何度が嘘をついて帰ろうと思った時もありました。です

が、そのおかげで見事S1クラスからT1クラスまで上がることができました。この本当につらかった夏

期講習には感謝しています。ですが、本当につらかったのは冬期講習でした。僕は数学が苦手で計算

が遅いこともあり、数学の宿題だけで 3 時間かかりました。それに加えて社会や英語の単語と漢字を

覚えなければならず、毎日講習が終わってから 19時30分から24時まで勉強していました。その宿

題の中で、一番つらかったのは相似と円周角のプリントでした。どれだけ角度をもとめても円が減らず、

どれだけ一辺の長さを求めても三角形が減りませんでした。この宿題のときは数学だけで5時間かか

りました。しかも冬期講習でも毎日居残りがあり、1 日のほとんどをオネストで過ごしていました。でも

この講習を乗りこえたおかげで、T1 の一番後ろの席までいけたし、過去問でも高得点を取れたのだと

思います。僕が神戸高校に合格できたのはオネストのおかげだと思います。本当にオネストに入って良

かったと思います 
 

津東高校 普通科 T・Rくん 

私は、2 年生の学年末テスト直前に入りました。その前は別の塾に通っていました。でも学力が下がっ

てきて追い詰められていた時でした。オネストの先生は、おもしろく、たのしく、わかりやすく教えてく

れるので interesting でした。中島先生は言葉がきれいでおもしろく、中根先生は行動がおもしろか

ったです。奈央先生は優しく、藪田先生はおもしろかったです。都築先生はからかいが上手でおもしろ

かったし、西岡先生は時々冗談を言って笑わしてくれました。村田先生は教え方がとてもわかりやすか

ったです。数学のハイレベルはとても楽しかったです。夏期講習や冬期講習はあまりきつくありません

でした。もっとオネストで勉強したかったです。先生たちのおかげで無事志望校に合格できました。 
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四日市西高校 普通科 H・Rさん 

私はオネストの先生が大好きです。今から合格体験記を書かなければいけないということで、私は書

きたいことがたくさんあるのですが、 まず私の勉強人生について語ろうと思います。私はまず 3歳か

ら公文を始めました。その時、私は国語と算数を習っていました。 私は元々本を読むのはとても好き

だったのですが､漢字が大の苦手で、読むことが出来ても書くことが出来なかったので、国語をやめて

算数だけにしました。私は昔から算数が好きで、 難しい問題が解けた時の解放感とやってやったぞ!!!

感がすごくて算数が好きでした。私は小学校 5 年生まで公文を続け、公文をやめてからは有名な塾の

集団で学習をしていました。その塾の授業は分からないことは無いんですが、 「よくわかる!!」 という

訳ではなく、 先生が言う一つ一つの言葉も左から右へと流れていく感じがして私に合わない先生だ

なと感じ､ 小学校6年生の夏で退塾届を出しました。集団の塾が合わないのかなと感じ、小学校6年

の夏から冬まで、とある個別指導塾にお世話になりました。個別指導は良かったのですが、毎回先生

が変わり、塾が休みの時が多かったりと、色々あり、また退塾届を出すことになりました。そんな私とオ

ネストの出会いは小 6 の冬期講習が始まりでした。私は内心「どーせこんなとこ、すぐ辞めることなる

わ。まあ適当にやってこ。」と今思うと馬鹿なことを思っていました。そんな私がオネストを好きになっ

た理由は沢山あるのですが､その中でも皆さんに伝えたい「オネスト良き良きポイント♡」を 3つ伝えた

いと思います。1 つ目！どの塾より、誰より、数学は村田先生の授業がいちばんわかりやすい！です。 

これはほんとに私が 1 番村田先生に感謝していることです。村田先生が数学担当じゃなかったら、私

は多分ただ数学が｢好き」 のまま受験を終えてしまっていたと思います。私は今、村田先生の熱心な

授業のおかげで数学を 「愛」せているし、村田先生の字が「でかい」ので記憶にも残るし、村田先生は

声も 「でかい」のでこれまた記憶に残ります。つまり最高！村田先生の教え方が良いので、私も後輩ち

ゃん達に数学の問題聞かれた時に、ちゃんと教えてあげることが出来ました。2 つ目！自分としっかり

向き合えば、英語がどんどんできるようになる！私はほんとに英語がダメダメで、幼少期から英会話

やっていたおかげでリスニングとスピーキングはできるけど、文法は全然ダメだし、単語もダメだしっ

て感じで、 1 年の時から奈央先生は丁寧に教えてくれていたのに、英語を毛嫌いして、どんどん英語

から逃げてしまっている自分がいました。そんな私を変えてくれたのは西岡  (ひ)先生の 

「interesting」 な授業でした。西岡 (ひ)先生は、授業中に授業に繋がる世間話を交えてきたり、た

まに脱線したりと､たくさん生徒とコミュニケーションを取って熱心に英語を教えてくれて、時には、担

当じゃないのに国語を教えてくれたり、 自分の担当科目じゃなくても生徒のために熱心になってくれ

る、 本当にいい先生です。先生が熱心に教えてくれたから、私は英語に向き合おうと思えました。諦め

ていた英検も3級までだけど合格する事が出来たし、模試の点数もどんどん上がっていきました。 私

が「これやっとけば点上がる!」 って思っているのは、3 年の夏期講習、冬期講習でもらえる小テストの

問題を何回も繰り返しすることだよ。西岡 (ひ)先生の文法プリントのおかげで受験の時も、模試でも

英文を書けるようになった! だからぜひ！文法苦手だわーって人は絶対！プリント繰り返しした方が

いい！私は､「努力は裏切らない」って言葉を今まで良い言葉だと思ってはなかったです。努力しても

報われなかったことだってあるし、努力しても認めて貰えなかったことだってあります。でも私はオネ

ストのおかげで、報われなくてもいい、やれるだけやってみよう、と思うことが出来ました。だからオネ

ストにはめちゃめちゃ感謝しています。3 つ目はなんと言ってもオネスト生がみんな、他校同校関わら

ず仲良いことです！これは私たちの学年だから！という訳じゃなくて先輩たちを見ててもそうだと思

います！時には友達と喧嘩したこともあったけど、オネスト生の仲間がいたから、自分は強くなれたし、

変わることが出来ました。今の自分はオネスト生じゃなかったら多分ダメ人間だったと思います。最後

に村田先生へ。私はほんとにバラバラな成績をとっていて、学校の成績は悪いのに、オネストの模試は

良くて、いつも先生や親を困らせてしまっていて、結局最後は自分のレベルより下の高校に行くことに

なってしまったと、自分でもよく理解しています。あの時、オネストを辞めようかと悩んだ時、村田先生

が学校の先生を見返そうと言ってくれたおかげで、諦めないで最後まで頑張ることができ、高校受験

を走り抜けゴールテープを切ることが出来ました。高校受験は成功したようで、自分の中では「もっと

頑張れたのに頑張れなかった」という悔いが残っていますが、でも結局最後は結果が大事だと思って

いるので、前向きに切りかえて、次は大学受験に向けて、高校生活を新しい自分でスタートします♡そ

れで先生たちが倒れるほど、すごい大人になって驚かせますので、覚悟しといてくださいね♡ 
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亀山高校 普通科 N・Mさん 

私は、中学3年の夏からオネストに入りました。それまで、塾に通ったことがなく、私はとても不安に思

いながら、初めての授業に参加をしました。ですが、その思いはすぐに消えてしまいました。授業では

先生方が面白く、工夫がされていたり、プリント学習や、ワークなどを進め、自分の学力を上げるため、

たくさんの事をしていました。私は夏期講習で、数学に力を入れました。最初は、3問ちょっとしか解け

なくて、それでも夏休み頑張り続けたことで、少し点数を上げることが出来ました。しかし、夏休み明け

の模試では、数学は自分が思っていたより低く、とても悔しい思いをしました。そして夏が終わり、冬

期講習が始まり、私は S1 から始まり、その時、塾長の村田先生から、「この冬、頑張って勉強しなかっ

たら落ちる！」と言われ、私はこの冬だけでも本気で頑張ってみようと考えました。そして、冬期講習

が始まると、私は朝の自習へは行かず、8 時 30 分から図書館へ行き、列に並びました。9 時から 12

時まで勉強したあと、1時間昼ご飯を食べ、そして 1時20分から塾の講習を 5時まで受け、そこから

夕食を食べ、7時 20分から、夜の自習を塾でおこない、10時 10分まで続けました。約 11時間、勉

強を冬期講習中は、ずっと1日もかかすことなく続けていきました。でも、このことを続けられたのは、

塾の先生や友達のおかげでした。「今日は行きたくないな～」と思っても、自分と同じように頑張って

いる人は、オネストには多かったので、その事が私を勇気付けてくれ、頑張ろうと思えました。 そして、

冬期講習が終わり、いよいよ、私立の入試が始まり、私は 2 校受け、どちらも合格することができまし

た。私はこの結果に、もしあの時、先生の一言を聞いていなかったら、この 2 つの高校を合格すること

が出来ていなかったと思い、努力は必ず報われるということを実体験しました。ですが、私の第一志望

は県立の高校だったので、まだ、ゴールにたどりついたわけではありませんでした。前期を受ける私は、

この冬は勉強だけをしており、面接の練習はまったくしていませんでした。ですが、村田先生に教えて

もらい、面接も完ペキにすることが出来、そして私は、第一志望の高校へ合格内定をもらうことが出来

ました。 とってもうれしかったです。そしてオネストでの最後の模試では社会 50 満点中 40 点台を、

数学では30点台をとることが出来ました。嬉しかったです。私は、本当にうれしくて、そして、オネスト

は私のような人でも、学力を伸ばしてくれる三重県 1番の塾だと思いました。後輩へ。今すぐには結果

を出すことは難しいけれど、必ずあとから自分の努力はおいついてきます。辛くても仲間と一緒に頑

張ってください。 
 

亀山高校 システムメディア科 K・Sくん 

オネストに入ったきっかけは、受験が近づいて親に入るように言われたからです。オネストで頑張った

ことは、数学の居残りです。つらかったのも数学の居残りです。受験勉強でやってよかったことはオネ

ストのプリントをしたことです。実際、後期選抜で出た問題に、オネストでやった問題がありました。本

当に助かりました。後輩オネスト生へ、途中で無理とか諦めずに最後までやった方がいい。自分も諦め

ずにプリントやネットなど使ってなんとか合格しました。ちなみに内申は「26」で低いです。だけど頑張

ったので合格しました。みんな頑張ろう! 
 

四日市工業高校 電子機械科 I・Yくん 

私がオネストに入ったのは小学 5 年生のときでした。家から近いという理由で入りました。小学生の頃は、

授業が楽しくとても楽でした。しかし、中学生になり、勉強が大変になり、宿題の量も増えたのでつらかった

です。特に夏期講習と冬期講習の宿題が大量で、それに追われるのがつらかったです。中 3に上がり、最初

はあまり、受験生という意識がうすかったですが、夏になり毎日ある地獄の夏期講習が始まり、そこでよう

やく自分は受験生だという意識を持ちました。 夏期講習は宿題の量が本当に多く、それを毎日しなければ

ならなかったので、ものすごく大変でした。冬期講習も同じく大変で、一番つらかったのが、中 3 の夏期講

習と冬期講習でした。私は塾のワークの苦手なところを少しずつして、受験勉強をして良かったと思います。

毎日少しずつでもいいから続けていくと良いと思いました。自分の得意な教科はなるべく難しい問題を解

き、自分の納得のいくまでしっかりと勉強しました。そうして無事志望校に合格することができました。後輩

オネスト生へ。勉強が大変で宿題も多くなるけど、頑張ってそれらをちゃんとしていたら志望校に合格でき

ると思うから、大変だと思うけど、耐えて頑張ってください。オネストに行っていたおかげで、志望校に合格

することができました。塾の送り迎えをしてくれた家族や、今までサポートしてくれた先生方、今までありが

とうございました。  
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四日市農芸高校 農業科学科 Y・Sさん 

オネストの冬期講習で復習したおかげで、自分の苦手な分野が見えてきたので、自分の勉強しないといけ

ない場所が見えてきたので、苦手な分野を集中的にすることで少しずつ克服できた事が良かったと思いま

した。自分の苦手な分野が見えてくる事で効率よく勉強できるようになり、宿題をする事で、ここをもう 1

回勉強しないと、と自分から積極的に勉強できるようになったので、このまま高校生になっても今の生活

習慣を続けて行きたいです。  

 

津商業高校 ビジネス科 F・Kさん 

私は、部活と勉強の両立を頑張ってきました。夏期講習では部活で忙しく両立が難しかったです。部活を

11 月まで続けていたので、今思うと他の人よりも受験モードになるのが遅かったと思います。部活が忙し

いことを理由に勉強をすることが少なく、もう少しできていたらなという後悔もあります。だから、部活で

忙しかったとしても、忙しさを理由にせず勉強することが大切だと思いました。私はオネストに入って数学

が少しできるようになりました。個別や呼び出しなど沢山行きました。沢山の問題を解いてわからない問題

をわかりやすく教えていただき、できなかった問題ができるようになりました。村田先生、個別の時の先生

方、沢山教えてくださりありがとうございました。冬期講習では、毎日朝の自習にさぼらずに行き、宿題も

テキストやプリントを提出できました。なかなか宿題が終わらず勉強の辛さがわかりました。今日は勉強し

たくないと思った時も少しあったけど、受験生だし、教学の点数も下がっていたり、座席も前の方が多いこ

とが悔しく、成長したいと思い自分のできる最大限までやりきれたと思います。毎日ある社会の小テストで

は、夏期講習の時、あまりいい点がとれなかったので、冬期講習では前々から勉強し、目標点を達成できる

ように頑張りました。家で時間がある時は沢山覚え、休み時間や昼休みにも勉強しました。冬期講習を終え、

最後のテストでは、今までで一番いい席をとれたり、社会や数学の点が上がりました。私立の受験では、毎

日自習室に行き勉強をしました。過去問をしたり、なおしをしたりなどをして受験に備えました。休みの日

は図書館に行き、1 日勉強をしました。今まで勉強することが苦手で嫌いだったけど、受験を通して勉強の

大切さがよくわかりました。県立の受験では、面接と作文でした。面接では沢山母と姉が教えてくれ、面接

練習を手伝ってくれました。よく聞かれる質問をノートに書き、奈央先生や村田先生に見てもらい、漢字の

できなさや文がおかしいことが多いことに気づきました。どんな質問がきてもすぐ答えられるようにする

ため面接ノートを作り、過去に出た質問やよく出る質問、学校でもらった面接Bookにのっている質問など

を書き出し、全て言えるように沢山読み練習をしました。塾の面接練習では、緊張して早口になり思うよう

に言えなかったことを悔しく思い、毎日面接の練習をしました。面接の時、今までに練習したことのある質

問ばかりだったのでうまく答えることができました。  

 

津商業高校 ビジネス科 Y・Aさん 

私は、オネストに3年生の夏期講習から入りました。はじめてのクラスの席はS2クラスの後ろの列でした。

今までサボっていた結果だなと思いました。オネストの夏期講習では朝の9時から自習が始まり、昼から夕

方の5時半までひたすら勉強をする日々でした。私は、朝6時から部活があって、部活が終わったらすぐに

オネストへ行き勉強をしなければならなかったので、部活と勉強の両立が大変でした。オネストのおかげで

体力も鍛えることができ、夏の大会では良い成績を残すことができました。そして、夏期講習明けの模試で

は神戸高校A判定という学力までつけることができました。学校のテストでも苦手としていた英語のリスニ

ングも満点をとることができ、数学では、90 点以上とることができました。それから私は、オネスト生にな

り通常授業や補講に通いました。この時私はまだ志望校が決まっていませんでした。村田先生が相談にの

ってくれて、津商業高校に決めることができました。しかし、志望校を決めたことで油断してしまい、冬期講

習のクラス替えテストでは、S2 クラスの一番後ろの列に下がってしまいました。母に S2 クラスに下がった

ことを言うとすごく怒られました。このことがきっかけで、私は今ごろになり勉強に火がつきました。暗記が

必須な理科と社会は、自習教室や Iワークに力を入れました。その結果1月の模試では S1クラスの後ろか

ら2列目まで上がることができました。2月からは本格的に面接練習に取り組みました。塾でも面接練習を

していただき本当にありがたかったです。私がオネストで過ごした期間は短かったですが、学んだことはた

くさんあります。個性豊かなおもしろいオネストの先生たちが interestｉｎｇな授業をしてくださり、とって

も楽しかったです。今までありがとうございました。  

 

 

 



- 22 - 

 

 

 

 

四日市商業高校 商業科 S・Rさん  

私は中 2 の 3 月からオネストに通い始めました。オネストに入塾したきっかけは、新しい塾を探していると

きに母にすすめられて入塾しました。オネストに入って最初の数ヶ月間はとても地獄でした。特に私はみん

なと違って四日市市内の中学校に通っていたので、知り合いが一人もいなかったのが憂鬱でした。他校に

友達がいなかったので、行きたくなかったです。だから、友達ができたときはすっごく嬉しくて、「オネスト

なかなか悪くないじゃん」と思いました。勉強面では先生たちの指導がすごく熱心だと感じました。補講や

居残りは多くて大変だったけど、分からないところはとても丁寧に教えてくれたので、分かるところをオネ

ストを通して増やすことができました。模試の結果も、最初は伸びがなくて悩んでいたけど、回数を重ねる

ごとに偏差値が上がっていきました。最後の模試では、目標としていた偏差値が取れていました。そして、

クラスも S1 クラス地獄から抜け出し、T2 クラスへ上がっていて、とても嬉しかったです。私は受験で面接

と作文をしました。5 教科じゃなかったので、そこまで協力してくれることはないだろうと思っていたけど、

志望動機の内容・面接・作文練習、どれも丁寧にアドバイスをしてもらったので、本番はどの質問にも詰まる

ことなく答えることができました。手応えは全く感じなかったけど、内定したと学校の先生に聞いて、家で

叫んでしまいました。「前期で合格する！」という村田先生との約束を無事果たすことができました。志望校

に受かるってこんなに嬉しいことなんだと知りました。私はオネストに通ってよかったと思います。慣れな

い環境だったけど、毎回行くのが楽しくて、辞めるのがもったいないし、感謝してもしきれないくらいです。

高校では、新しい制服を着て、全力で高校生活を楽しみます。本当にありがとうございました。 

後輩へ 

・夏期講習、冬期講習は毎日地獄です。睡眠時間は 3時間を覚悟しましょう。 

・補講は積極的に参加してみよう。いまオネストが嫌でも、いつか必ず通ってよかったって思うときがくる！

全力で頑張って！！応援してます。  

 

桑名高校 衛生看護科 T・Sさん 

私は中学3年生の7月に入塾しました。私が中学2年生になるまでは、友達も塾に通っていなかったので

私も塾に入る気はありませんでした。しかし、中学 3 年生の一学期の中間テストで、学年順位が 40 位ぐら

い落ちてしまい、数学がとても苦手だったので友達にすすめられて入塾しました。 私は吹奏楽部に所属し

ていたため、夏休みにコンクールがあったため、夏期講習の宿題をするのがとても大変でした。どんなに大

変でも、宿題はさぼらないと決めていたので、もらったプリントはすべてやりました。しかし、夏期講習後の

模試は思うように偏差値とクラスは上がらず、とても悔しかったです。夏期講習が終わってからも、コツコ

ツ自習教室を進めて特に苦手な数学を頑張りました。二学期の中間テストでは 5教科の合計が 80点上が

って、たくさん問題を解くことが大切だということが分かりました。テストの点数が上がって内申が上がっ

たことも合格した 1つの理由だと思います。また、だんだん偏差値も上がり Zクラスに入れるようになりま

した。私は冬期講習を一番頑張りました。朝オネストに行く前から宿題をして、前日の宿題をなるべく家で

終わらせて朝の自習の時間には村田先生に質問をしまくりました。プリントやテキストも間違えた問題をす

べてノートや紙にもう一度解き直しをしました。冬期講習が終わっても、頑張ったおかげで私立の受験では、

特待生をとることができました。私立の受験が終わっても前期対策の補講で他の塾より絶対に多い過去問

を解きました。毎日補講で過去問を解いたおかげで問題が少しずつ解けるようになったと思います。オネス

トに入っていなければ合格できていなかったと思います。ありがとうございました。  

 

桑名高校 衛生看護科 I・Kさん 

私は小 4からオネストに通い始めました。年が経つにつれて新しく入ってくる子たちにどんどんぬかされて

いって「塾を辞めたほうがいのかな。」と考えることが何度もありました。それでも、ピヨ会や日協などに参

加させていただき、さぼりぐせのある私に勉強のできる場を作ってくれました。そのおかげで、塾を 6年間

続けることができて、無事志望校に合格することができました。私は、数学でのケアレスミスが多く、そこで

点を落とすことがありました。ケアレスミスをなくすために、村田先生がプリントをたくさん用意してくれて

少しずつ点も上がっていきました。英語が苦手だった私は全国模試で思うように点が伸びませんでした。ど

んな勉強をしても点数が上がらなかったけど、西岡先生が用意してくれた例文のまとめプリントをもらって

英作文がだんだん書けるようになっていって、入試の当日は目標点より高い点を取れました。先生方は生

徒それぞれの苦手なことを分かりやすく解説してくれてどこよりも勉強のしやすい環境でした。学力が全然

伸びない私を最後までサポートしてくれた先生方にはとても感謝しています。本当にありがとうございまし

た。これからの勉強でオネストから学んだことをいかしてがんばっていきます。 
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鈴鹿工業高等専門学校 電気電子工学科 K・Sくん 

私は、2年生の夏期講習の後にオネストに入りました。1年生のときに比べ、定期テストでの点数が低くなっ

てきていたので、姉が通っていたこともあり入塾しました。オネストに入ってからどの教科も点数が高くな

り、模試でも回数を重ねるごとに良い点が取れるようになりました。苦手教科を克服し、得意教科をさらに

伸ばすことができたのはオネストの先生方のおかげです。3年生になると、なかなか成績が伸びずに悩むこ

とがよくありましたが、辛い講習を乗り越えて、模試で良い点が取れた時は、それが自分の中の大きな自信

になりました。夏期講習や冬期講習は辛くて大変でしたが、自分のために頑張って良かったです。鈴鹿高専

の面接のために、村田先生と面接の内容を考えたこともとても印象に残っています。ここまで頑張ってこら

れたのは、オネストの先生方の存在がとても大きかったです。本当にありがとうございました。 

 

鈴鹿工業高等専門学校 電子情報工学科 M・Fくん   

僕は中学 2 年生の時の夏期講習からオネストに入塾しました。僕は最初は Z クラスでしたが、中学 3 年生

の時に T1クラスに落ちてしまい、そこからは Zに上がれず、どんどん順位が落ちていました。ですが、オネ

ストの先生のおかげで第一志望の鈴鹿高専の電子情報工学科に推薦で合格することができました。オネス

トの先生方にはすごく感謝しています。特に村田先生と西岡先生にはすごく感謝をしています。村田先生は

自分の相談をしっかりと聞いてくれました。また、推薦の時の面接対策を何回もしてもらいました。僕が推

薦で鈴鹿高専に合格できたのは、村田先生のおかげだと思っています。すごく倍率も高い中、合格すること

ができたのですごく感謝しています。西岡先生は自分は英語が苦手でしたが、すごくおもしろい授業をして

くれたので少し得意になりました。そして、次の受験生の皆さんに伝えたいことがあります。それはオネスト

の先生を信じて最後まで諦めずに勉強をすることです。オネストの先生が言ったことを全てやれば第一志

望の高校も絶対に合格できると思います。オネストの先生方、本当にありがとうございました。  

 

鈴鹿工業高等専門学校 生物応用科学科 T・Aさん 

オネストに入ってから、勉強面での自信がつき、勉強をすることがあまり苦にならなくなりました。オネスト

の座席は全国模試、ぜんけん模試での得点順で決められていたので、悪い点数をとってしまった時にそこ

で諦めるのではなく、もっと良い点数をとって、後ろの座席にいこう！と、自然と競争心をかきたてられ、

自分から積極的に勉強に取り組むようになりました。勉強をすればするほど模試の成績がグングン伸びて

いき、とても嬉しかったです。夏期講習のクラス分けテストで初めて 5 位以内に入れた時は、勉強の成果が

出たような気がしました。また、私はオネストに入るまで、数学が苦手でした。特に関数の問題の解き方がわ

からず、問題を出されてもちんぷんかんぷんで何もできなかった時もありました。ですが、オネストに入って

村田先生の授業を受けてから、今までできなかった問題ができるようになり、本当に嬉しかったです。数学

に自信がついたし、関数の面白さを知れたので、今では関数が一番好きな単元です。私がオネストに入って

いて本当によかったなと感じたのは、村田先生が推薦受験のための面接練習を何度もしてくださったこと

です。学校ではつっこまれなかったところも長時間かけて推敲してくれました。私が推薦合格できたのは、

村田先生のおかげです。本当に感謝しています。合格発表が近づいていくにつれて、不安が積もっていき、

落ちるんじゃないかと心配になり、勉強に身が入らない時がありましたが、そんな時は「オネストで沢山練

習したから大丈夫だ!!」と自分に喝を入れていました。オネストは個性的で生徒のことをとても大切にして

くれる先生ばかりです。 もっと早くオネストに入っていればよかったです！塾をやめるのが本当にさみし

いです。1年間本当にありがとうございました！ 
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鈴鹿工業高等専門学校 材料工学科 M・Mさん 

中学 3年生から通い始めた塾で、不安もあったけれど、それをすべて楽しさと努力に変えてくれたオネスト

に感謝しています。入試の 1 週間ほど前からたくさん塾に行って練習をしていただいた村田先生、本番の

前日にオネストにいる先生方全員から喝を入れてもらって入試に望んだことはとても元気が出たし、今後

忘れることもないと思います。そして、私がオネストに行っていなかったら、自分より上の学校も目指してい

なかったし、たくさん勉強もしなかったんじゃないかな、と考えています。オネストは、生徒と生徒、生徒と

先生や先生どうしの仲がすごくよくて、こんなにフレンドリーな塾他にあるのか?と考えるくらい楽しい場

所です。また、分からない問題があったときに、必ず自分が理解できるまでていねいに説明してくれるのが

ありがたかったです。オネスト鈴鹿校には 7人の先生がいますが、どの先生に聞いてもめっちゃ分かりやす

い説明で教えてくれます。特に、夏期講習と冬期講習では、自分の中で一番勉強する期間になりました。ま

わりのオネスト生も朝・昼・晩と時間があるときには勉強をするくらい必死になっていて、モチベーションを

上げてくれるので、振り返るととても有意義な時間を過ごしたと思えます。普段ゴロゴロするのが好きな私

にとってこの講習はしんどかったけど、やれるだけやってみると良いこともあるんだと思いました。夏期講

習、冬期講習を乗り切るためには、まず1回心をなくすことをオススメします。特に今までぐうたら生活して

いた人にとって、たくさん勉強をすると死んでしまうので常に勉強していないと落ち着かないくらいまで思

えるといいと思います。あと、その日に配られたプリントは次の日に持ち越さずその日に終わらすことを徹

底した方がいいです。私は何度もそれをしたせいでみんながテキストをしている間にひたすらプリントしな

きゃいけないし、2日目、3日目…と永遠にたまっていってしまうので、頑張ってください！オネストに通っ

た約 1 年間、無駄だと思った勉強はなかったし、教科書では教えてくれない簡単な公式のやり方だったり、

テストで解ける問題は先生が教えてくれたところだったりと、それもすごく濃い時間でした。今後塾に入る

ことはないと思うけれど、最初で最後の塾がオネストで良かったと思います。国語の奈央先生、英語の西岡

先生、中島先生、理科の中根先生、社会の都築先生、数学の村田先生、学年の担当ではなかったけど籔田先

生、末松先生…なんだかんだ全員の先生にお世話になりました。くせの強すぎる先生ばかりでしたが楽しか

ったです。ありがとうございました。本科生じゃなくなってもまたオネスト行きますね！ 

 

鈴鹿高校 特進コース T・Nくん 

オネストには小4の夏ぐらいに入り、そこから中３の終わりまでずっとお世話になりました。勉強をしっかり

教えてくれる一方でおもしろい話なども聞かせてくれたのでとても楽しかったです。各教科の先生ごとに

個性が違うのもいいところです。村田先生は、見た目はこわいですが器は大きいです。太平洋の広さまで

はいきません。西岡先生は、村田先生とよくじゃれあいます。村田先生はいやそうにしていますが本当はう

れしいでしょう。奈央先生は今までの二人よりはるかに優しいです。国語も英語もできるので文系が苦手な

人は質問した方がいいです。Mr. Tsuzuki teacher はとにかく声が大きいです。口ぐせは「やってやっ

てよ。」です。いい点数を取らないとあおられるのでがんばりましょう。 中根先生は、元素記号の覚え方や

その他の記号の覚え方を教えてくれるので完璧に覚えることができます。ボウリング好きの人はぜひ中根

先生に。ボーリングじゃないですよ。中島先生は国語の授業の時に眠たくなる声で音読をしてくれるので寝

ないように注意してください。何度寝そうになったことか。藪田先生はノリがいいです。若いだけあります。

理科も数学もできるので村田先生がこわい人は薮田先生に質問しにいきましょう。末松先生は元気な先生

です。今は白子のオネストにいます。やっていけてるのでしょうか？ゲームに課金ばっかりしていないかが

心配です。村田先生に末松先生のことを聞くと何かおもしろい事が聞けるかもしれません。この他にもアル

バイトなどで来ている先生もいます。ラグビーをしている先生だったり、鈴鹿高専に通っている先輩方もい

ます。教えてくれる人はたくさんいるのですごくいい環境です。たくさん勉強して力をつけていくことが大

事なので入試で後悔しないように毎日コツコツしていってください。僕自身は第一志望の高校に落ちてし

まい、鈴鹿高校に通うことになりました。後悔は少しあります。しかし、オネストへのうらみなどは全くありま

せん。自分の力が足りなかっただけです。先生が伝えてくれたことを活かしきれませんでした。受かるだけ

の教えは確実にしてくれるのであとは自分がどうするかです。結局、最後には努力した人が勝ちます。ちょ

っと甘えすぎているなと感じた人は直した方がいいです。僕はオネストに恩を返せませんでした。だから、

大学受験で必ず返すつもりです。こうならないように勉強をたくさんしてください。たかが一年です。後輩

のみなさん、がんばってください。家族にも感謝を忘れずにしてください。ありがとうございました。 

 

高田高校 Ⅰ類進学クラス  N・Kくん 

ぼくは、3年生の12月にオネストに入りました。少しの期間だったけどしっかり勉強できて点数が上がりま

した。特に数学の点数が高くなりました。ぼくは、高田高校を第一志望にしていて、オネストの先生方の楽し
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い受業と宿題のおかげで、志望通り、高田高校Ⅰ類に合格することができました。先生方ありがとうござい

ました。冬期講習では今までで一番勉強してきつかったけれど本当に入ってよかったと思いました。 

 

鈴鹿高校 特進コース I・Yさん 

中学校 3 年生の夏からオネストに入りました。初めは宿題が多くてついていくので精一杯でした。ですが、

先生方が優しく徐々に慣れていってたくさん質問したりして、理解を深めていくことができました。夏期講

習中、とてもキツかったですが、オオストに行くとたくさんがんばっている人がいて、刺激をもらってがんば

ることができました。夏期講習が終わってもオネストに通い、補講を沢山受けさせてもらいました。私は家

であんまり勉強しないので、その分オネストで色んなことを学べました。テスト期間に入るとテスト範囲を重

点的に教えてくれるので、1 学期と比べて大幅に点数を上げることができて、頑張ってきたことが実った気

がしました。そして、受験生に大事な冬休みに入り、冬期講習が始まりました。覚悟して、初日を迎えました

が、宿題が多くて、焦ってしまいました。ですが、みんながんばっていると思うと、がんばることができまし

た。先生方に「がんばりがわかる」と言われたときは本当にうれしくて、もっとがんばろうと思えました。私

は私立１本だったので、冬休みが勝負だったので、高い目標を立てました。そのおかげで今までで、いちば

んがんばることとできました。そして、そして何とかキツイ冬期講習が終わりました。目標は全て達成できな

かったですが、「やり切った」と思えたので良かったです。冬期講習が終わると本格的に私立の過去問を解

くようになりました。自己採点して、ボーダーラインのパーセンテージよりも低かったときもあって、そのと

きは本当に焦ったし、同時にもっとがんばろうと思えました。夏・冬などたくさんの特訓で積み重ねた成果

が過去問を解いているときに発揮されると嬉しさもありました。特に苦手だった数学がたくさん点がとれ

るのがうれしかったです。そして迎えた当日。オネストの先生からもらった冊子をもって受験を受けに行き

ました。めっちゃ緊張しましたが、無事受けることができました。そして、無事、合格することができました!!

約半年間、教えてくださった先生方に感謝です。熱心に教えてくださった先生方がいたからこそ、全力でが

んばれたし、ここまでくることができました。本当にありがとうございました!! 

 

鈴鹿高校 特進コース I・Cさん 

私はオネストに夏期講習、本科は 12 月から入塾しました。きっかけは友達の誘いでした。入る前、オネスト

は宿題が多くとても大変と聞いていましたが、本当にその通りで、これまで塾に通ったことがなかったのも

あったり、夏期講習中は部活を引退しておらず毎日部活に行き宿題も夜の 2 時までかかり正直メンタルが

ズタボロでした。でも夏期講習最後のぜんけん模試でそのときの志望校の合格率を 95%までもっていく

ことができました。私は夏期講習で 1 度オネストをやめましたが、受験勉強をどう進めたらいいのか分から

ず不安になり、12月から本科に入塾しました。そして 2学期が終わり、冬期講習が始まりました。冬期講習

も予想通り地獄でした。夏期講習で一生懸命頑張って模試も自分にとっていい結果が出ていたので冬期講

習もそれを信じて宿題もひとつ残さずやり切り、授業も集中してしっかり受けました。その結果、冬期講習

のぜんけん模試では夏期講習よりいい結果を出すことができ、何に対しても諦めないことが大切だという

ことを学ぶことができました。私は国公立大学進学を目指しているのですが、受験前から両親に私立は学

費が高いから県立に行ってもらいたいと言われていたので、神戸高校理数科を志望校として頑張っていま

した。しかし、鈴鹿高校の特進コースも国公立大学進学を目指して学習するコースだったのでずっと気にな

っていました。滑り止めで鈴鹿高校の特進コースを受験した結果、奨学生 Aで合格することができ、学費等

が関係なく考えたときに鈴鹿高校の特進コースは第 1 志望校だったので、合格内定をもらったとき、翌日

の前期選抜で神戸高校理数科を受験するべきか、前期選抜を辞退し、第 1 志望校の鈴鹿高校特進コースに

進むべきかオネストの先生に相談しました。そこで先生は私の行きたいところへ行くのが 1番良いと言って 

くれたのでそれが後押しになり鈴鹿高校特進コースに行くことを決めました。先生たちは勉強はもちろん手

厚く見てくださいますが、進路も親身に相談に乗ってくださり、私としっかり向き合ってくれました。本当に

感謝しかないです。そして受験勉強期間中支えてくれた人たちに感謝しながら高校生活を私にとって充実

するものにしていきたいと改めて思いました。少しの期間でしたがオネストでたくさんの思い出を作ること

ができました。オネストへ入塾して本当に良かったです。ありがとうございました。 
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鈴鹿高校 特進コース M・Aくん 

僕がオネストに入ったのは姉にすすめられたからです。姉は西岡先生に英語を教わると英語の価値観が変

わると話していました。そして初めて体験に行った日の、関係代名詞の授業で「こんなに楽しい英語の授業

があるのか」と感じて姉の言うとおりに英語への意識が変わりました。また、僕は外部でサッカーをしてい

て指導者には、「塾になんて行かなくても自分でできる」と言われていましたが、オネストに入って、自分で

勉強をするのとでは周りの雰囲気と、わからないところをすぐ教えてくれるところが違うと感じて、オネス

トに入ってよかったと感じました。冬休みの冬期講習は自分の中で一番勉強した期間でした。とてもしんど

くて家に帰って課題をやる時にやめたいと思いましたが、1月のぜんけん模試で TI クラスから Z クラスに

上がった時に、勉強の楽しさを感じました。入試でマークミスをした時も西岡先生と村田先生は他の教科が

とれていたら大丈夫とはげましてくれて安心しました。オネストに入って本当によかった。 

 

鈴鹿高校 総合コース T・Hさん 

私は、中学 1 年生の時にオネストに入りました。入りたての頃、数学の個別に呼び出されて、村田先生と 1

対 1 で数学をしていました。その時は、「嫌だな」とか思っていたけど、今となってはその個別があったから

こそ 5教科の中で数学が 1 番得意な教科になったので、村田先生に感謝したいなと思います。2人でキン

プリの話をするのもとても楽しかったです。定期テストの時、絶対毎回呼び出されていました。でも、塾に行

くと「こんだけ勉強したんだから大丈夫！」と思えて、テストの自信が安心などにつながりました。3 年生の

夏期講習は、部活がいつもあったので、夜の部に行っていました。毎回、睡魔との戦いで地獄でした。でも、

この夏期講習があったからこそ、9 月からの勉強に良いリズムができたのかなと思います。冬期講習は、も

っと地獄でした。毎日 1 日中あるし、宿題も山ほどあるし、死にかけました。それを頑張って乗りこえたから

こそ、今があるのかなと思います。この 3 年間オネストで、たくさんの山を乗り越えました。オネストでたく

さんの山を乗り越えたから数学が得意になったり、苦手な英語が少しずつできるようになったりしていき

ました。オネストの先生たちに、たくさん感謝しないといけないなと思いました。本当にありがとうございま

した。3 年間、部活と勉強の両立はとても大変でした。正直、自信もって「部活と勉強の両立ができました」

とは言えません。でも、部活を引退してから、一生懸命勉強を頑張りました。少しずつだったけど、テストの

順位などが上がっていったのでうれしかったです。高校の過去問をたくさん解いて、村田先生に言われた

合格点に届いたり、届かなったりしていました。でも、本番の時、その合格点を越えていたので、とてもうれ

しかったです。その時に、3 年間オネストで頑張ってきて良かったなと思いました。村田先生、西岡先生、奈

央先生、中島先生、中根先生、末松先生、薮田先生、都築先生、アルバイトの先生方、3 年間本当にお世話な

りました。いつも、優しく、分かりやすく、おもしろく勉強を教えてくださりありがとうございました。オネス

トの授業は、とても楽しかったです。色々な塾がある中、オネストに入って良かったです。心の底から思って

います。3年間、ありがとうございました。 

 

海星高校 国際数理コース O・Mさん 

私は中 1 のときにテストの結果が悪くて今のままではだめだと思い、オネストに入ることを決めました。オ

ストに入る前は苦手な教科は少し勉強をせずさけてきていたけれど、入ってからは先生からもらえるプリン

トをできるだけしたり、補講にも参加し、苦手な教科も時間をとり、勉強するようにしていました。テスト期

間のときの補講も学校ではあまりしない発展問題もできて、それに似た問題が出たときに、解けることが

できてとても役に立ちました。夏期講習と冬期講習は宿題も多くて大変だったけれど、講習後の模試は講

習前よりも結果がよくなっていて、がんばってよかったと感じていました。面接練習は質問やアドバイスを

たくさんしてくれて、学校のだけじゃ不安だったけれど、この練習があったから、本番は落ちついて挑むこ

とができました。 

 

海星高校 国際数理コース S・Kさん 

1 年生のときに苦手だった教科を 2 年生から入り、克服することができました。苦手な教科だけでなく、得

意な教科も上がり、学校のテストの点数がとても上がりました。3年生の夏に成績が伸び悩んだときに本科

の前に自習と居残りをし、冬期講習の前のテストで T2に上がることができました。そのおかげで第 1志望

の海星高校に合格するこができました。勉強だけでなく、苦手な面接も練習させていただき、本番にちゃん

と練習した力が発揮でき、受け答えができました。勉強面だけでなく、精神面でも支えていただき感謝で

す。 
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海星高校 進学特別コース B・Sくん 

私は兄の影響でオネストに入りました。オネストに入って感じたことは勉強時間と宿題の量です。しかし、私

はクラブチームでサッカーをしていて全ての授業を受けることはできませんでした。それでも先生は休んだ

分のプリントをくれたり、居残りで教えてくれたので、先生方の熱心さが伝わりました。結局私はスポーツ

推薦で海星高校にすることに決めました。私の受験は面接があったので自分で頑張ろうと思いましたが、

塾の先生方が学校の先生より細かく教えてくださってとても助かりました。でも当日の受験日、面接で緊張

していましたが、とても緩くて、少し残念な気持ちがありました。それでも合格がもらえてとてもうれしく感

じオネストに入って、良かったなと改めて感じました。何より私が伝えたいことは、コツコツ勉強して宿題を

全てすることです。特に夏期講習や冬期講習などのテキストは全部すると成果が出ると思います。部活な

どで忙しく、勉強のやる気が出ないときもあると思いますが、諦めずに頑張ってください。 

 

海星高校 進学特別 M・Sくん 

ぼくは、兄がオネストに入っていたこともあり、中学1年生のころからオネストに入りました。ぼくは、外部の

サッカーチームに所属していたため、授業を受けられないことが多くありました。しかし、欠席した分のサポ

ートをしていただいたり、授業がすべておわった後に、短い時間で分かりやすく、受けられなかった分を教

えていただいたりするなど先生方のサポートがあって 3 年間、つねに T クラス以上の成績をとりつづける

ことができました。そのおかげでサッカーにも真剣に取り組むことができ、推薦をもらうこともできました。

面接の練習では、何度も夜遅くまで練習につきあっていただき、何が質問されても答えられるくらい万全

の状態で試験を受けることができました。結局本番は 2 つの質問しかされませんでしたが、練習のおかげ

で、あせることなく、かんぺきに答えることができました。ぼくは、オネストの先生方のおかげで 3 年間サッ

カーと勉強の両立ができたと思います。 

 



第 1部 合格体験記                

桑名高校 衛生看護科 I・M さん 

私は中学校 3年生の春期講習からオネストにはいり、成績や、へんさちを上げました。冬期講習の

ときに、コロナになってしまい、2回ぐらいしか行けなかったので、とてもあせりましたが、先生が毎

日プリントをもってきてくれたおかげで、冬期講習あけのテストでSクラスから、Zクラスにあがること

ができてとてもうれしかったです。感謝しています!!また、学校の定期テスト前にオネストで勉強でき

るように時間をつくってくださったおかげで、30位ぐらいをずっとキープすることができました。前期

試験前に、小論文の書きかたなどを教えていただき、おかげで受験のときに、あせらず書くことがで

きました。また、面接練習のきかいをとってくださったおかげで、受験のときに、しっかりこたえること

ができました。ありがとうございました。おかげで、桑名高校にうかることができました。先生たちの

おかげで、こつこつ勉強することの大切さがあらためて分かりました。なので、高校生でもたくさん

勉強します!!受かったのは、本当にオネストのおかげです!!本当にありがとうございました!!桑名高校

にうかったとき、とてもうれしかったし、本当かどうかめっちゃうたがってかくにんしました。受験前や

授業とかで、ていねいに教えてくださったり、たくさん分からないところや苦手なところのプリントを

たくさんすってくださりありがとうございました!!オネストでめっちゃよかったです!!!  

 

桑名高校 普通科 N・R くん 

私は 県立桑名高等学校を第一希望とし桑名高等学校に合格しました。進学塾オネストに入った

時期は、三年生の春期講習でした。その時期では、まだどの高校にするかなんて眼中になくて何を

すべきかを先生たちは、手取り足取りを教えてくださいました。私は夏から受験を意識しだしました。

講習期間は 山ほどの宿題と小テストの勉強をするために睡眠時間をけずり地獄を感じました。け

れども、沢山の勉強時間を確保することができました。他にもオネストは沢山の勉強時間が確保で

きるようにするために沢山の補講や自習スペースを作ってくれました。自習スペースを利用すると教

科書を使用することができたり気楽に先生に質問することができました。いつまでも、生徒たちに付

き合ってくれたことでどんどん仲も深くなっていきました。辛い時は、応援してくれたり楽しむ時は一

緒に楽しんでくれました。オネストの先生たちはみなさん最高でした!  

 

四日市高校 普通科 M・M くん 

オネストの先生方、いつも熱心なご指導ありがとうございました。コロナ禍の為、入学してしばらくの

間、休校やパソコンでの課題を取り組むといった感じで授業はほとんどなく、家での学習も何をどう

やっていいのか全く分からないままに、一学期の定期テストをむかえました。結果は思ったよりも悪

く不安になりオネストの夏期講習から入塾しました。最初は慣れなかったけど、先生方からたくさん

話しかけてくださり、他校の友達もでき、時間的に長い授業も楽しく受けることができました。最初

の頃は勉強のやり方が分からず、オネストでもらったテキスト、ワークは手つかずでした。でも宿題だ

けはきちんとやっていこうと決めていました。また苦手教科をつくらないように、分からない所はそ

の時に解決するように気をつけました。その時その時の定期テストにできるだけきちんと取り組むこ

と。それには取り組む前に具体的に計画を立てるようにしました。計画がきちんとこなせないことは

あったけど、 時間を効果的に使えるように努力した気がします。そして苦手な所は何回も繰り返し

てやりました。うっかりミスが多いことが自分でも分かっていましたが、繰り返しやることと、色々な
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問題にあたることで少しずつ少なくなったように思います。3年生の夏期講習、冬期講習はテキスト

やプリント等、こなす量がとても多かったけど、やり切るととても達成感と自信がつきました。勉強の

スイッチが入ったのが少し遅かったと思うけど、先生方の声かけと、ご指導のおかげで、モチベーシ

ョンもあがり大きく学力が向上したと思います。感謝しています。苦手な教科に合わせて強化プリン

トをつくってくれたり、弱い分野のプリントをすぐに用意してくださり、最後までしっかり対応してもら

えて、とても心強かったです。本当にありがとうございました。  

 

津高校 普通科 H・K さん 

私はまず、夏に志望校を決め、偏差値を 5 点上げるという目標を立てました。その目標を達成する

ために、学校がある日は約 4 時間、休日は約 7 時間勉強していました。苦手な教科であった社会

と理科は、プリントをもらって問題をたくさん解いたり、分からない問題は先生に聞いていました。そ

したら、少しずつ解けなかった問題が解けるようになりました。だから、分からないと思ったらすぐに

先生に聞くことが大切だと思います。私にとって一番大変だった時期は、冬休みでした。冬休みに

入ると、もうすぐ受験だという意識が今までよりも高くなり、自然と勉強時間が長くなっていました。

冬期講習は毎日連続で、朝から夕方まであり、とても大変で睡眠時間が毎日少なかったけれど、

先生も私たちのために夜遅くまでしてくれていたので、共に頑張って冬期講習を乗り切ることがで

きました。 冬休み明けのテストで私は良い結果が出ませんでした。それが、少し悔しく思い、冬休

み後から、さらにたくさん勉強したり、先生に今までよりも質問をしにいったりしました。そしたら、

過去問タイムでそこそこ良い点数を取れるようになりました。過去問の点数は 200点を越えない時

はあり、津高に受かるのか不安な気持ちはあったけれど、先生が私のことを信じてくれたので、私も

先生のことを信じて、 受験に挑み、無事受かることができました。受験に対してたくさん不安なこと

がでてくると思うけど、先生を信じて、たくさん頼ることが最も大切なことだと思います。  

 

四日市南高校 普通科 K・E 

無事、3年間思い続けた高校に合格しましたー!!!中学校の3年間で1番思ったことは、目標をもち

続けることです。3 年生になって、「受験生」っていう言葉がとびまわるようになって、みんなが勉強

しだして、焦るけど、学校のテストとか内申点をしっかりとっておけば、冬期講習までは、毎日 30 分

でいいから勉強するだけで大丈夫!! 冬期講習までに全教科の基礎的なことはしっかりおさえとい

て、自分が好きな教科でいいから、得意科目をつくるべきだと思う。 冬期講習は、ふつうに死ぬ。

頑張るのはあたりまえやから、のりきって!自分は 7 時に起きて 3 時に寝る生活してました。先生た

ちが「夏はそんなに点数伸びやんけど、冬伸びる」ってめっちゃはげましてくれたけど、自分は夏も冬

もあんまり伸びやんだし、でもみんな伸びるし、でけっこうしんどかった笑。でも脳みそって波があっ

て、まじ賢いってときとガチで馬鹿なときがあるのよ。2 月ぐらいから、いきなり記憶力が良くなって、

年表やらなんやら覚えれるようになって、勉強が楽しくなってくるんです。でも、冬休み死ぬほど頑

張ったからかなとも思います。そう!やから病んでも、"あの高校ぜったいに行く"ってぐらいの目標さ

えあれば、1 月末まではいける。2、3 月は、もうほぼ学力が変わらんから、無理なものは無理。不

合格かあきらめるか合格か。主に夏から先生たちが動き出してくれて、朝から夜まで 1～3 年生

の めんどうを見てくれるの。ほぼ保育園。関わってくれた先生 4 人は全員 1 年間だけで、でもこの

大事な 1 年で教えてもらえて本当によかったし、楽しかった!!末松さんは補講大好きやから最後は

週4で、自習室も空けてくれて、お昼ごはんも夜ごはんもオネスト生活。ほんとに先生たち感謝!あり

がとう!!!でも、自分はめっちゃ人見知りで、先生たちとの雑談は好きやけど、分からん問題きけやん
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だり、自習室も嫌いやった。勉強する場所は、それぞれ好みがあるから、自分が 1 番のところを見

つけだして!でも、分からん問題はきいた方がぜんぜん良い気がするけど、忙しそうなのよ笑。あと

は、勉強面じゃなくて、勉強のご褒美をつくるのはめっちゃ大事!!息抜きも!自分は北海道にコンサー

トの予定があったからほぼそれのために頑張った。でも、何にしてもけーぽヲタもジャニヲタも当落

でどん底まで落ちこむのは避けよう(泣)無理やけど。(8 月に経験したよ。)落ちこんだらなかなか

戻ってこんへんやん?それでもいいならいっぱい申しこもう。学力によるけど後悔はないようにね。1

年間受験生をして、家族とか友だちとかいろんな人のありがたさを感じたりした。オネストはすごい

から安心するんだ。  

 

津西高校 普通科 K・D くん 

おれは津西高校を受験して合格しました。津西を受けたんですが、内申点が津西を受けるにはとて

も低かったです。なので合格するには高い点数をとることが条件でした。高い点数をとらないといけ

なくてさらに受験ということもあってとても不安でした。しかし、オネストでたくさん勉強したことを思

い、絶対に合格できると自信をもっていどむことができました。また、冷静にテストを受けれたので問

題をていねいにとくことができました。今年のテストは数学のテストの形式が過去問とは少しちがっ

ていてどうようしている人がいたけど先生が問題に対して臨機応変に対応するようにいっていたの

で、それを意識して問題にとりくむことができました。そしてそのおかげでぶじ合格することができま

した。オネストではたくさん受験勉強をしました。たくさんプリントを使って問題をといて、過去問を何

個もといて本当にたいへんでした。中でも一番記憶に残ているのは冬期講習です。 冬期講習では、

課題がとても多く、テストでは 1つでもまちがえるたびにそれを何十回とかくことになるのでまじでた

いへんでした。夜にずっとまちがえたところを何十回とかいていたのをよく覚えています。でも、その

おかげで学力は上がってぶじ合格することができました。このようにオネストで勉強したおかげで高

校に合格できました。 

 

津西高校 普通科 T・H くん 

入塾する 10 月以前は殆どと言っていい程勉強せず、やる気を全く湧かない日々を送っていたが、

10 月に入塾してからは、学校以外の勉強場所が新しくできたことで、受験勉強や定期テストの勉

強が捗って学校の授業では理解しづらかったことも塾の授業等で理解できたり、応用への発展も

学べたりして、学力がそれなりに伸びたことをしっかり実感できた。冬期講習では、毎日 5 教科分

の受験対策の授業と大量の宿題があってしんどすぎる時もあったけど、そのお陰で成長ができて、

合格への歩みを滅茶苦茶進めれたと感じた。1～3 月ではひたすら過去問や応用の問題を解いた

り、解説を聞いたりして更に理解を深めることができた時期だった。受験の傾向が完全に分かって

いない中、前期試験(数英)があり、問題が難しくてなかなか思うように解けず、落ちてしまったが

ちゃんと立て直して、前期からそれなりに傾向が分かり始めて、塾に行っていなければ分かることの

ない情報も得れて試験当日、数学をヤラかしてしまって緊張してしまったが数学を除く 4 教科は手

応えがあって平常心を保ったまま受けれて、無事国際科学科は通らなかったが、普通科で受かるこ

とができた。  
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津西高校 普通科 H・Y くん 

ぼくは 3 年生の冬休みから HONEST にお世話になりました。冬期講習の宿題は多かったですが、

そのおかげで勉強時間が増えました。冬期講習では、小テストがあり、苦手なところの言葉や記述

を勉強できてすごくたすかりました。 塾のある日が多くて、ダラダラしてなかなか勉強がはじめるこ

とができないぼくにはとてもありがたかったです。先生が優しくてとても質問しやすかったです。どこ

まで自分が分かったかを聞いてくれてそこからもう一回説明してもらえた事で苦手を少しずつ減ら

していくことができました。授業では、先生が選んで作ってくれたプリントや過去問などでいろんな問

題を見ることができました。プリントを配布されるファイルにはさむとすごい厚みで少し自信をもつこ

とができました。受験の少し前からの補講や私立受験前にもらったプリントに内容がまとめられて

いてちょっと見るだけで復習することができてたすけてもらいました。先生が授業の前に話す話がお

もしろくて楽しかったです。  

 

神戸高校 普通科 K・I さん 

他の塾と比べて補習が多くてほぼ毎日塾に行っていて嫌になった時もたくさんあったけど、そのお

かげで分からない所ができるようになったり、少しずつ点数も上げることができました。自習に行っ

ても対応してくれて絵を描いて分かりやすく教えてくれて自習の行きがいがありました。授業では雑

談も話してくれたからそんなに長く感じませんでした。おもしろい授業はスルスル頭に入ってきてグ

ッドでした。進路を納得するまで面談してくれて助かりました。どの先生もすぐ質問に答えてくれてす

ぐ解決できてよかったです。1年間ありがとうございました。オネストつらかったけど友達できたし、

高校合格できたし行ってよかったです。数字も理科もきらいすぎて逃げまくってたけど最後の方は

がんばったよ。入試理科あんなにできると思わんくてびっくり。理科が 1番高かったよ♥高校では友

達いっぱいつくります。国立の大学行けるよう 3年間勉強します。オネストたのしかった～！！これ

からもがんばって下さい。 

 

神戸高校 理数科 G・E さん 

私は中 1の夏期講習からずっとオネストに通っていました。中 1から中 2の間は、自宅で勉強する

のは、テスト期間以外していませんでした。中 3になって、志望校がかたまってきていましたが、勉

強したくないという思いが強く、12月くらいまで塾で勉強するだけで、自宅で勉強せずに遊んでは

かりでした。ですが、1月のぜんけん模試で現実をつきつけられ、「このままじゃヤバい」と思い、塾

の自習室を利用したり、私立高校の入試も近かったので過去問を解いたりしました。私立高校の

入試は合格しましたが、私の第一志望の高校に合格するには、少し厳しい判定でした。勉強を続

けましたが、2月のぜんけん模試でも結果がでませんでした。5年分の過去間もしましたが、1年分

しか合格しておらず、面談でも「第一志望の高校は厳しいんじゃない？」と言われ、志望校を神戸

高校にしました。面談でも、「理数科は厳しいんじゃない？」と言われましたが、理数科から受けて

普通科にスライドする形式をとりました。厳しい言葉を言われ、とても悔しい気持ちになり、学習時

間を 2〜3時間から 3〜4時間にしました。受験前日は、意外にもリラックスをしており、英単語と

理科の苦手分野の所のプリント 1枚をして、いつもより早く寝ました。その結果神戸高校理数料に

無事合格することができました。夏期講習や冬期講習をしっかり受けて、宿題をこなし、分からない

ところは分かるまで解いたり先生に聞いたりしたのが良かったのではないかと思います。自習室を

利用するのをオススメします。家で勉強するよりはかどります、たぶん。 
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神戸高校 普通科 O・I くん 

ぼくは中学 1年生の夏期講習からオネストに入りました。中学最初の中間テストでものすごく点数

が低く親に無理やり入れられました。ぼくは勉強するのが好きではなかったので、オネストに入って

もやる気が出ませんでした。しかし、2学期の中間テストで順位も点数も上がり、オネストで勉強し

たのがちゃんと実力になっていることを知り、少しやる気が出てきました。勉強より部活を優先して

いたので、オネストの宿題を真面目にすることがあまりなくほとんど答えを見ていました。3年生にな

ると受験を意識し宿題も真面目に取り組むようになりました。ぼくは、内申も学力も低く、特に内申

が全然上がらずとても苦しみました。高校に受かるには学力を上げるしかなかったので、冬期講習

を死ぬ気で頑張りました。朝から夜までずっとオネストで勉強していて 寝る時間を削って勉強して

ました。冬期講習が終わっても毎日オネストに通って夜まで勉強していました。最初の過去問の点

数が 150点ぐらいで 1か月間ガチで勉強したら最後の過去問では 190点台を取れました。1か

月間死ぬ気でガチで勉強したら絶対点数上がるんで騙されたと思ってやってみてください。ご飯と

寝る時以外ずっと勉強するのを 1か月間続けるだけです。冬期講習はほんとに地獄です。まさみつ

くんが体調不良で休むぐらいしんどいです。死ぬ気で頑張ってください。応援してます!!ぼくは内申

が低くて高校選択ですごく悩んだのでみんなはそうならないように頑張って内申上げてください。

学力が低くても内申が高かったら高校に受かるかもしれないので内申爆上げして高校選択の数を

増やしてください。最後にオネストの先生方のおかげて志望校に受かることができました。ほんとに

感謝してます!!!これからも頑張ってください。 

 

神戸高校 普通科 S・H くん 

私はオネストには中 3 の冬期講習から入りました。その時に私は神戸高校を目指そうと思いました。

しかし、私はオネストに入るまでは合格率が 10%で合格は厳しい状況でした。だから、私は先生に

プリントをもらい、解いて、分からない所は質問をするようにしていました。また土日は時間を有効

に使うために積極的に図書館にこもることができたことが良かったと思います。具体的な勉強内容

としては、私は 1月時点で全く基確が確立していなかったので、数・英はプリントをもらい、単純な

問題をたくさん解くようにして基礎を固めることに力を入れまた。社・理は教科書を読むといいと言

われたので先生に言われた通りに読み、読んだ所の間題を解くという流れをひたすらやりまた。2・

3月は学校が終わったら、そのまま塾に行くという勉強方法が効果的だと思いす。私は合格できた

秘訣は分からない所を分かるまで先生たちが教えてくれた所だと思います。そんな感じでやり続け

れば、志望校を受ける他の人達より勉強したと自信がついてきます。だから受験では自分を信じて

がんばることが大切だと思います。来年受験のオネスト生もがんばれ！！ 

 

神戸高校 普通科 I・H くん 

僕は中学校 3年生の夏期講習に友達に誘われ、オネストに入りました。当時の僕はあまり成績が

良いとはいえずオネストでの順位も下から 6、7番目などでした。しかし、末松先生はそんな自分を

見捨てず真剣に向き合ってくれました。そのおかげで最後の方では模試で 190点をとったり順位も

上から 8番目にまで上がりまし。そんな中、僕には夏から目指していた志望校がありました。しかし、

過去周の点数を見た時、その志望校に合格するのは厳しいという結論になり、志望校を下げるか

思いきって通すか悩んでいる時にも末松先生は僕の思いを汲み取って相談にのってくれました。そ

して最終「どこで頑張ろうと結局自分次第やで」という言葉に納得し、神戸に下げ無事合格するこ

とが出来ました。自己採点の結果を見てもおそらく、そのまま押し通していたら落ちていたため下げ

ておいて良かったと思いました。オネストに入ってから勉強に対する苦手意識が消えました。課題な

どは多かったけど先生方はサポートをしっかりしてくれたし、何より心の支えとなりました。高校に入

ってからもオネストでの経験を忘れずに頑張ります。 
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神戸高校 理数科 H・Y くん 

私は志望校である神戸高校に合格することができ、感謝しなければならない人がたくさんいます。

まずは、しっかりと集中して勉強できる環境をつくってずっと応援し続けてくれた両親です。ちょくち

ょくぶつかることもあったけど、影でたくさん支えてくれました。そんな両親には、心の底から「ありが

とう」と言いたいです。また、入塾当初からずっと理系を教えていただいて、みんなと一緒に盛り上

がってくれたり、だれよりも徒のことを思ってくれていた末松先生や後半から英語を教えてくれて「ペ

ロペロゴリラ」とか「ペヤング」などたくさんイジられていた伊藤先生、「仏」と称されるほどやさしく、

ねむたくなるほどの美声を持つ中島先生、「猪八戒」とか「不謹慎おじさん」などとイジられても一切

嫌な顔をしなかった、実は仕事熱心で愛妻家の都築先生。おもに英作を教えていただき、超熱血

でとってもやさしい西岡先生、バスケを始めた大男で末松先生とたまに言い合いをしているけど師

匠として慕われている村田先生、全員で 6人の先生方には、「ありがとうの一言ではおさまりきらな

いくらいに感謝しています。最後に、オネストは面倒見がよく、熱血ないい先生達がそろっていると

っっっってもいい塾です。オネストに入れて幸せでした。本当にありがとうございました。 

 

神戸高校 理数科 B・Y くん 

最初に入ったときは塾に入っただけではそんなに変わらないと思っていました。でも、何度も受ける

ことができる模試の結果を見ると、だんだんと偏差値が上がっていくのが目に見えて分かり、とても

うれしかったです。さらに、僕は 3年生の夏休みから塾に入ったので、夏期講習と冬期講習の両方

を経験しました。とてもつらく、休もうとしたこともありました。でも、1 日も休むことなく毎日講習に

行きました。正直この 2 つの講習を通して知識の量が一気に増えたかどうかは分かりません。でも、

毎日行くことに意味があると思います。毎日行くことで、その講習を終えたあとに、大きな自信がつ

くと思います。自分がそうでした。知識がついたかどうかは分かりませんでしたが、自信がついたこ

とで、テストに前向きに取り組むことができました。なので、どれだけ講習がいやでも、1 日も休まず

に毎日行くことをオススメします。そして、受験当日に必ず緊張することがあると思います。そんなと

きは、つらくても頑張って乗り越えてきた講習を思いだすと、少し緊張がとけると思います。 実力は

足りていても、緊張でその実力が全て出し切れないことはあると思います。なので、テスト本番に、

少しでも自分自身を勇気づけることができるような出来事を作っておくことは大切です。約半年間

しか行くことのできなかったこの塾で、たくさんの優しい先生に出会うことができました。どんな質問

にも笑顔で答えてくれました。みなさんも何か質問があったらどんどんと聞いていってください。約

半年間、ありがとうございました。  

 

神戸高校 理数科 I・Y くん 

ぼくが受験勉強を始めたのは夏休みからです。受験生になるまでぼくはテスト期間以外ほとんど勉

強しておらず、長時間、毎日勉強することがとても辛かったです。このままではダメだなと思い進学

塾オネストに入塾しました。 夏期講習の宿題の多さにめまいがしたけど、自分をかえるためにがん

ばりました。その甲斐あってたいていのことには耐えられる強靭なハートを得ることができたので先

生方にはとても感謝しています。入塾したときは S クラスのうしろのほうをうろうろしていたけど冬

期講習には Z クラスに入ることができ、けいぞくできたので自分の成長を実感できました。そしてこ

れが自信に変わり、受験にむかってラストスパートをかけることができました。 塾の先生方や両親

の支えがあってぼくは、第一志望である神戸高校理数科に合格することができました。 支えてくれ
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た人なしでは合格はかなわなかったと思うので感謝の気持ちでいっぱいです。努力はむくわれない

と思っていたけど、むくわれることもあるんだなと思いました。これから大学受験があるけど、そのと

きはこのときのよろこびを思いだし、努力することの大切さを忘れずに取り組んでいいきたいです。  

 

津東高校 普通科 I・Y さん 

志望校に受かったときに思ったことは小学 5年生からのこの 5年間オネストで勉強した努力がむく

われれたなという気持ちと受かったといううれしさがありました。私は小学校のときからオネストに

通っていてその中で私がみなさんに伝えたいことは提出物は計画的に早めに終わらせることです。

なぜかというと私自身めんどくさがりで塾の宿題や月末に出すワークを提出日の 1週間前などのギ

リギリにしていたので夜寝るのが遅くなって学校の授業で集中できないことがあったのと、中 3の夏

期講習や冬期講習でワークを講習の前にあまりしていなかったので、宿題のプリントとワークを講習

後にすると寝るのが夜の 3 時とかになってすごくきつかったからです。勉強することも大事だけどし

っかり睡眠をとることも大事なので宿題はためない方がいいと思います。私は塾での経験を生かし

て高校に入ったら課題や宿題は計画的に取り組もうと思います。  

 

白子高校 普通科 S・A さん 

夏期講習のときからありがとうございました。最初は集団の塾でまわりについていけるか不安だっ

たけど授業についてこれているか確認してくださったり、わからないところがあったらわかりやすく教

えてくださったりして不安もなくなり楽しく授業で受けれました。勉強はすごくきらいだったけどわか

る問題が増えて勉強が楽しいと思えるようになりました。1 人で家で勉強しようとするとなかなか集

中できず、すぐにペンを置いてしまっていてまったく勉強が進みませんでした。でも塾に来て勉強す

ると周りのみんなが一生懸命勉強している姿を見て、集中して勉強にとり組むやる気がでてきまし

た。すごく苦手だった数学も 1 つ問題がとけただけで達成感が感じられ、難しい問題にも挑戦しよ

うと思えるようになりました。オネストに入って良かったです。 

 

四日市工業高校 自動車科 K・S くん 

ぼくは夏期講習の時に初めて来ました。(中 3)初めて話した時から先生は話しやすくとても優しか

ったです。夏期講習は思っていたよりも大変でしたが、夏期講習に参加する前よりは知識が増えま

した。夏期講習が終わり普通の授業が始まりました。正直、夏期講習が終わってからは夏期講習

みたいにはぼくのこと見てもらえないやろなと思っていましたが、変わらずしっかり見てもらえました。

良い先生だなと思いました。そして受験が近づいてきて補講などが増え、普通の授業以外でもたく

さんのことを教えてもらえました。冬期講習はコロナのせいで 3日間しか参加できずやばいなとかな

りあせっていましたが、先生がプリントと手紙を毎日おくってくださり少し安心しました。模試の結果

や内申点が足りてなくて、志望校変えないといけないみたいなふんいきがあったとき、先生はぼくに

「この目標クリアしたら受けさせたる」みたいなこと言われて「頑張ろー」となり 2 つだけクリアして 1

つだけできませんでした! しかし先生は「S(イニシャル)の気持ちが強いから受けさせたる」と言われ

受けることができました。自分が四日市工業に行きたいと思ったのは自動車が好きだったからです。

ですが自動車が好きになったのは中学 3 年生になってからで一緒のクラスになった子が自動車が

好きで、その子の話を聞いていたら自動車って面白いなと思い、自動車について色々調べていく

につれ好きになり自動車科のある四日市工業にガチで行きたくなりました。 今までに何かにとても

ハマることがなかった自分に自動車というものを与えてくれて友達に感謝してます。ともだちは大切
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にしてください。  

 

四日市工業高校 自動車科 G・R くん 

合格してうれしい。夏期講習から入って自分は、最初のころコロナでいけなかったけど伊藤先生が

補講のときにわからない単語があったり、わからない英作文があったらその時におしえてくれました。

末松先生は、数学の時には、ほめてくれたりしてくれました。学校の中間テストのときには、自習に

行ったときに、国語のプリントがわからなかったけど、末松先生が、その時間に、国語の物語文の

読むこつや、どうやるかなどのことをおしえてくださって、テストでは、問題を解くことかできました。

数学もプリントをつくってくれました。理科はイオンのところで、プリントを前日にやりすぎて、テストで

ミスをしてしまった。中島先生の社会はわかりやすい説明をいつもしてくださったので、難しい問題

でもとくことができました。新しく入ってきた伊藤先生は、かんたんな例文をやって問題を解くやり方

をしてくれたり、わからないところをおしえてくれたおかげで3年生の英語はだいたいできるようにな

りました。 わからない数学の問題もきいたらおしえてくれて、テストで出てきてとくことができました。

冬は、先生たちのサポートがたくさんあったため自分は、第 1志望に合格することができました 。 

 

四日市工業高校 電子機械科 M・C くん 

私は勉強が嫌いです。しかし、遊ぶことは好きです。楽して自分の行きたい志望校に行きたい。だ

けど私にはそれが出来ない。だから、勉強がたとえ嫌いでも勉強しなければならない。でも、勉強っ

ておもしろいことに自分から勉強したいと思わない限り、勉強した内容があまり頭に入らないんで

すよ。 これはあくまで体験記ですので、他の人はイヤイヤ勉強しても頭に入るかもしれません。とこ

ろで、なぜ世の中の中学生は高校生になりたいのでしょうか。まあ、高校生になりたくないという人

は別ですが(笑)。私が思うに世の中にルールらしき暗黙の了解があると思うんですよ。中学生の

次は絶対高校生にならなければならないみたいな。私も中学生の次は高校生にならないとな、と

思っていました。あと、自分の将来の目標や夢探しとして高校に行くのもいいなと思っていました。

しかし、中学 1年生ぐらいで工業系の仕事に将来就きたいなと思い、テストの点数も成績も悪かっ

たので親のすすめもありオネストの体験授業を受けました。全然勉強をしてこなかった私にとってオ

ネストの授業時は苦しく長く、は?の文字以外頭に浮かびませんでした。しかし、勉強をしないと学

力が上がるわけもない。ということで オネストに入りました。 今までの体験記、今年の体験記、こ

れから先の体験記に多分よく書かれていることでしょう。オネストは宿題が多いみたいなことを。 ま

あ実際、人それぞれの「宿題が多い」の感じ方は違いますが私個人の意見としては宿題の量は多

いです。よく宿題を忘れぼぼ毎回の授業で、(今は別の塾にいますが伊藤先生によく怒られていま

した。さすがに毎回のように怒られるのもイヤということに加え学力を上げたいという気持ちもあり、

伊藤先生が自習室に来たらという誘いもあり、それからというもの、私はほぼ毎日のように中学 2

年生のいつごろからか自習室に通うようになりました。誰もこない一人の空間で色々な先生に勉

強を教えてもらい、先生方の様々なお話しが聞こえてきました。そして、宿題を忘れる回数も減り、

定期テストの順位でも、220～230位ぐらいから51位に上がることができました。私が勉強をする

原動力としては、自分より少し頭の良い人に勝った時の喜びです。  

 

津工業高校 機械科 Y・S くん 

ぼくは、中学 2 年生の後半にオネストに入りました。3 年生の 2 学期まで成績や点数なども上がり

ませんでした。成績が上がるまでに何度かやめようか迷った時期もありました。特にキツかったのは
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冬期と夏期でした。宿題は、授業の終わりに自習室で残って集中もできていい勉強だったなと思い

ます。その時に、分からない問題を聞いて理解して、次でてきたら自分1人で解けるようにするため

にもう 1度やり直ことも点数が上がった理由の 1つだと思います。ぼくは、塾にめっちゃ行って勉強

してをくり返しして行くと慣れてきます。最初の方は、スマホが無くて嫌やったけどスマホが無かった

から集中できていたのでまぁいいかなと思います。ぼくが受験を通して学んだことは自分なりのやり

方があって自分のやり方でどう自分を追いこむ事できるかで成果は努力をしないとないということ

を学びました。  

 

津商業高校 ビジネス科 K・A さん 

私は中学 3年生の 4月からオネストに通い始めました。オネストでたくさん努力し、勉強にはにはげ

みましたが、あまり成績に反映されなくて、焦ることもありましたが、最後まで先生方が丁寧に指導

してくださったおかげで、無事第一志望の高校に合格することができました。ありがとうございまし

た!!!授業をとても楽しく受けることができ、オネストの 18期生であって本当に良かったなと感じてい

ます。これからもオネストで学んだ様々なことを忘れずに大切にしていき、高校でも日々努力を続け、

たくさんのことに取り組んでいきたいと思います。改めて先生方、私の質問に対し、細かく丁寧に答

えくださり本当にありがとうございました!また、私は高校受験を体験して、勉強に関することはもち

ろん、他人への感謝の大切さも学べたように感じます。自分を支えてくれた家族、友達、先生方達

に心から感謝しています。この感謝の気持ちを忘れず 日々生活していきたいと思います。  

 

津商業高校 ビジネス科 W・H さん 

私は、第 1 志望に前期で合格し、とてもよろこびました。それよりも驚きました。 今まで練習してき

た通りにいかず、当日の面接では、何度もつまったり、言い直したりのくり返しでとてもふるえてい

たくらいきんちょうしていました。私はふだん人前で話すのは得意な方できんちょうもしないはずな

のに、ここまできんちょうすることってあるんだと思いました。また、元々苦手な作文は、途中から何

書いているかわからなくなるほど、頭がこんらんしてました。だから私は、自信がないまま家へ帰っ

てきました。ですが、内定発表の日学校からもらってきてみえた文字は「内定合格」という文字でし

た。自信がなかったにもかかわらず内定合格書をもらい、私はすごく驚き、うれしすぎで涙を流して

しまいました。その時、今まで内申を上げるために、がんばった定期テストの勉強や、先生に好かれ

るための授業態度を良くすることがよみがえってきて、ずっと頑張ってて良かった。努力が実るって

こういうことなんだと実感できました。また、次の日みんなが内定のことを話していて、私は正直遊

んでばっかりだったので、みんなに内定もらえなかったと思われていました。自分から結果を言うの

は好きじゃないので、きかれたら言おうと思っていたらきかれました。そして「内定もらったよ」って言

ったらすごくびっくりされて、「うそやろ?」とか「ムカつく～笑」とか「おれでも無理やったのに?」とか

すごい言われました笑。ですが、私が表で遊んでいるのをみんなにみせていたのも悪いけど、裏でし

っかり頑張っていたこと知らないでしょと思いました。私はオネストのみんなと毎日塾にかよい、い

やでもなんだかんだがんばってきました。先生に作文をみてもらったり、面接の練習をしてもらった

りすごく感謝です。でも 1番は、このつらい塾をやめずに最後までかよい続けたことに意味があるの

かなと思います。でもそれは、塾の子たちみんながすんごいフレンドリーで笑わせてくれたり、楽しま

せてくれたおかげで、私は毎日の塾を楽しみにして、塾に行きたいと思えたからです。だから私は、

夏休みも冬休みもクリスマスもずーっと一緒に過ごしてきた塾の仲間たちに一番感謝してます。オ

ネスト大好きになれました。オネストで良かったです。 Thank you !!!  
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